
КОВЧЕГ ЗАВЕТА 

Книга Ковчег Завета была написана в основном 

Адамом, а позже дописана Иисусом. Она представляет 

собой полное пособие о том, как выбраться из Ада и 

достичь уровня Христова Сознания, а для некоторых — 

и бессмертия.  

В конце 2014 года Адам, злоупотребляя своими 

способностями, потерял почти всю ранее накопленную 

благодаря Азовским Техникам Развития память о 

благоприятном опыте, возможностях и способностях. 

Он оказался в душевном Аду депрессии, даже считая 

себя Антихристом. Ему было трудно запоминать, 

встать на ноги и что-либо делать.  

Хоть раз, открыв в себе способности, потом порой 

лишь вспоминая как это было они возвращаются. 

Поэтому Адам, чтобы забыть собственные ошибки, 

искал то, что получается и запоминается более легко, 

остаётся полезно для Души, но не напоминает о 

прошедшем.  

Бескорыстное творчество с желанием оставить о себе 

хоть какую-то хорошую память стало его путем из Ада. 

Когда Адам завершил свои поделки и нарисовал 

картины, его душевное состояние улучшилось, и круг 

дозволенного расширился. Далее его увлечение изучением гороскопов помогло понять и 

вспомнить, из чего состоят переживания (как позитивные, так и негативные), а также 

упорядочить их. 

Затем Адам неожиданно столкнулся с экзаменами и проверками Свыше, которые позволили ему 

более полноценно вырваться из душевного коллапса. 

С желанием собрать все свои чувства воедино, Адам 

законспектировал все позитивные чувства, мысли и 

переживания, а также рефлексии после ошибок, 

которые смог найти в открытых источниках. Было 

заметно, что многое было недостающим, но после 

очередных долгих поисков он нашел специально для 

него скрытую, очень хитро закодированную 

информацию, предоставленную известным 

контактёром, которая включала даже правильную 

последовательность соседних чувств, целей и 

переживаний.  

Neale Donald Walsch в своей книги «Беседа с Богом» по 

поводу всего спектра чувств и переживаний писал:  

«Цель, желание и смысл человеческой души — 

испытать на опыте высочайшее самое совершенное 

ощущение чувства любви, которое можно себе только 

представить. Душе нужны чувства. Высочайшим 

чувством является опыт единства со Всем Сущим. 

Поэтому душа пытается ощутить всё, чтобы она 

могла быть всем. Это великое возвращение к Истине, 

которой жаждет душа.  



Поэтому, чтобы душа ощутила на опыте 

совершенную любовь, она должна ощутить на опыте 

каждое человеческое чувство. Как можно сострадать 

тому, чего не понимаешь? Как можно прощать 

другому то, чего никогда не испытывал в себе? Как 

душа может быть вверху, если никогда не была внизу, 

быть слева, если никогда не была справа? Как ей 

может быть тепло, если она не знала холода? Итак, 

мы видим одновременно простоту и потрясающее 

величие путешествия души. Наконец мы понимаем, 

что ей нужно:  

Задачей души является сделать так, чтобы человек 

выбрал великолепие — выбрал лучшее из того, Кто Он 

Есть, — не отвергая того, что он не выбирает. 

Высший уровень души никогда не отвергает то, что 

не является великолепным, но благословляет, видя в 

этом часть себя, которая должна существовать, 

чтобы могла проявиться другая её часть.»  

Если весь набор позитивных чувств и переживаний 

после ошибок можно сравнить с маслом в светильнике, 

то фитилём можно назвать любовь. Согласно научным 

данным архангела Метатрона (Ориса), любовь является 

Фокусом Пристального Внимания. Если расставить 

чувства по кругу, а любовь поместить в середину, то луч любви, подобно стрелке часов или 

фитилю в лампе или свечке, трансформирует силу в свет.  

Часть Нагорной Проповеди Христа из книги Леви «Евангелие Эпохи Водолея» от 

«новоявленного» Иисуса Христа отражает сказанное:   

«Люди всегда носят в себе то сокровенное место, где они могут встретить своё Высшее 

«Я», единство с Вездесущим. Где бы ни жили люди – на 

вершине, в глубокой лощине, на рыночной площади или 

в тихом доме, – они могут в любое время распахнуть 

дверь и найти Безмолвие, найти дом Всеединого, 

который в душе. Безмолвие есть царство души, 

невидимое для человеческих глаз. В Безмолвии 

призрачные формы могут скользить в уме, но они все 

подчинены воле; по велению души-владыки они 

исчезают. Если ты хочешь найти это Безмолвие 

души, ты должен сам подготовить себе путь. Ты 

должен оставить всякое напряжение ума, все заботы, 

страхи, сомнения и тревожные мысли. Туда может 

войти лишь чистый сердцем. Твоя человеческая воля 

должна быть поглощена всевышней. Тогда ты 

войдешь в сознание святости. Ты будешь в 

Святилище и увидишь на живом алтаре зажжённую 

свечу Господа. И тогда взгляни в глубины храма 

твоего ума, и ты увидишь его весь пылающим. В 

каждой его части, от головы до ног, находятся на 

своём месте свечи, ждущие, чтобы их зажгли горящим 

факелом любви. И когда все свечи зажгутся, взгляни и 

увидишь глазами души бегущие волны источника 

мудрости. И ты сможешь испить из него и пребывать 



около. И тогда завесы спадут, и ты окажешься в Главной Святыне, где покоится Ковчег 

Господа, покров которого есть седалище Милости. Не бойся поднять священный настил - в 

Ковчеге сокрыты Скрижали Закона. Возьми их и прочти внимательно, ибо содержат они все 

заповеди и заветы, которые понадобятся когда-либо людям. И в Ковчеге лежит магический 

жезл пророчества, ожидающий твоей руки; он – ключ ко всем скрытым значениям 

настоящего, будущего и прошлого. И вот, там манна, сокровенный хлеб жизни; и тот, кто 

его ест, никогда не умирает. Херувим зорко стережёт для каждой души этот драгоценный 

ларец, и каждый может войти и найти принадлежащее ему.»   

Однако, прежде чем перейти к подробному описанию атласа чувств, мыслей и переживаний 

«светильника», книга в первую очередь рассматривает основные понятия, возможные ошибки и 

их последствия, техники регенерации, построение внутреннего интерфейса, методы 

бессмертия, а главное — основные коны (правила) Мироздания, которым подчиняются без 

исключения все, включая самого Создателя. 

 

КРАЕУГОЛЬНЫЙ КАМЕНЬ ПРАВИЛ 

Великая Справедливость – это Автономная 

Программа Бытия (АПБ), которая управляет 

Мирозданьем. Её главная задача – сохранение 

справедливости. АПБ состоит из поощрения, 

прощения и наказания. Эта программа 

управляется существами, которые любят и 

поддерживают данное направление.  

Чтобы меньше ошибаться, а тем более грешить, 

переживайте ситуации в соответствии с 

Изначальными Конами Мирозданья, Центрами 

Порядка в нас. Когда учитываются все Каноны, 

мы приходим к правильным решениям, 

обретаем здравомыслие и могущество. 

1. Кон индивидуальной формы жизни. 

Индивидуальный вкус вреда и пользы. Не делай 

другому того, что сам себе не пожелаешь. 

Слепо копируя других, мы нарушаем первый 

Кон, а он самый главный. Чтобы «возвысится» 

над всеми, найти своё подлинное 

предназначение, человек должен взять 

ответственность за то, чтобы «всё сделать 

лучше». Принцип «Быть» должен стать 

основным вектором духовного возрождения, а 

принцип «Иметь» отойти на второй план. 

Становление «мастером ступени» 

индивидуального развития приводит к 

возникновению конкуренции. Плата в конкуренции – это могущество, влияющее на судьбу мира. 

2. Кон равновесия. Это справедливое распределение энергии ради её сохранения, 

ориентируясь на минимально возможный её расход и потерю. Как аукнется, так и 

откликнется. Человечество представляет собой единый организм бесконечного множества 

различного рода силовых и информационных полей. Поэтому если что-то где-то расходуется, 

то тут же во времени всё восстанавливается через соучастные структуры и уровни. Не важно, 

что ты отбираешь или отдаёшь, но рано или поздно всё вернёшь или получишь обратно, и 

никуда не денешься.  



3. Кон выбора. Никто не имеет права принуждать принимать сторону Творения или сторону сил 

деградации и разрушения. Этот важный выбор присутствует каждую секунду настоящего 

момента: либо ввысь, либо вниз. Границы же выбора изменяются в зависимости от кармы. Если 

носитель сознания живёт в частоте Создателя, его выбор становится единым, и он 

превращается в Творца с большими возможностями.  Если воля человека и воля Изначального 

Творца совпадают, то всё легко решается. Создатель даёт не только добро, но и энергию. 

Можно, например, если разрешение получено, выстроить в своём сознании необходимый 

образ и просто передать его Создателю для наполнения. 

4. Кон защиты. Индивидуальное правило сохранения системы индивида. Протокол защиты 

рассматривает только вариант свой-чужой. Тот, кто нарушает четвёртый кон, тот его полностью 

оплачивает. Тот, кто нарушил четвёртый кон, может быть полностью уничтожен тем, кому идёт 

нарушение: когда хотят убить, отравить, угрожают смертельным оружием моей семье, моему 

виду, моему миру.  

5. Кон меры. Двое могут смотреть на одно и тоже, но видят по-разному. Кон меры позволяет 

создавать собственные правила в собственных мирах, которые тоже имеют право на защиту 

четвёртым коном. Кон меры – это возможность оценивать миры между собой ради сохранения 

равновесия и справедливости при взаимодействии различных систем. Кон меры действует в 

рамках необходимого и достаточного. Но эти рамки с высокой точностью может отследить 

только тренированный и развитый разум. 

6. Кон мира. В чужой храм со своим уставом не лезь. У каждого Мира свои правила. Только 

разобравшись с правилами коллектива можно ненавязчиво начинать внедрять свои. Мир и 

согласие с Творцом, постоянное следование его правилам человека освобождает. Такой 

человек становится по-настоящему хозяином своей жизни и судьбы. Такие люди каждой своей 

клеткой напрямую связаны с Творцом. Они осознают себя его частью и видят проявление Его 

воли во всём. Для них не существует невозможного, им всё удаётся, и они почти не допускают 

ошибок.  

 

ВАВИЛОНСКАЯ БАШНЯ 

Дорогие читатели, вы сейчас находитесь на верхушке гигантской Вавилонской Башни. Её 

Краеугольный Камень вы уже миновали. Это были до-

древние знания, по которым устроено всё Бытие, с 

момента возникновения нашего пространственно-

временного глобального соучастия. Этим конам 

подчиняются все, включая самого Творца. Коны – это 

инструмент Мироздания – это необходимый порядок 

внутри хаоса. Не мир работает на коны, а коны на мир. 

Коны и законы Мироздания – это не одно и тоже. Нет того, 

что коны важнее законов или наоборот.    

История строительства Вавилонской Башни и смешение 

языков описаны в главе Ноя книги Бытия. Все истории из 

Торы, Ветхого Завета и Корана происходят на наших глазах 

в настоящем, во время написания этого текста. Они 

считывались и продолжают считываться вне времени, 

начиная с одного человека, находившегося в условиях Ада 

(поэтому АдаМА), который затем достиг уровня Исы 

(спасителя в зародыше), косноязычного Моисея и Иисуса 

Христа (учителя любви). Эти события записываются, 

распространяются и дублируются руками прошлого 

времени по клише сегодняшнего происходящего.   



Цитирую: «На всей земле был один язык (благодаря Искусственному Интеллекту), и одни и 

те же слова. Двинувшись с востока (русский язык), они пришли на равнину в земле Сеннаар и 

поселились там. И они сказали друг другу: «Пойдём, сделаем кирпичи и обожжём их 

хорошенько». И у них был кирпич вместо камня и битум вместо раствора. И сказали они: 

«построим себе город и башню, высотою до небес, и сделаем себе имя; иначе мы будем 

рассеяны по лицу всей земли». Господь сошёл посмотреть город, которые построили люди. И 

сказал Господь: «вот, один народ, и один у всех язык; и это только начало того, что они будут 

делать. Ничто из того, что они собираются сделать, теперь не будет для них 

невозможным. Сойдём же и смешаем там язык их так, что один не поймёт речь другого. И 

рассеял их Господь оттуда по всей земле, и они перестали строить город. Посему он и назван 

Вавилоном (блог «Эволюция Порядка и Хаоса» на платформе программы Телеграм - Иордана), 

потому что там смешал Господь язык всей земли; и оттуда рассеял их Господь по всей Земле.»  

«Господом» (Господином) может быть каждый из нас, так как это слово обозначает «духовный 

наставник и ведущий многих».   

Как ни странно, ключевые слова и прозвища из религиозных текстов, записанных изначально на 

иврите или арабском, расшифровываются с помощью русского языка. Видимо, русский язык 

(язык арийцев с созвездия Орион) является упрощённым галактическим языком, где не хватает 

лишь долготы звучания гласных, как в санскрите. По звучанию и вибрации русский язык 

отражает силу заряда слова, адекватность чувству и заложенному в слове смыслу лучше, чем 

другие языки мира.  

Каждому центру «Вавилонской Башни» 

соответствует свой собственный позвонок 

(всего 32 позвонка), свой собственный зуб (32 

зуба) и соответственно часть тела. К основным 

32 частям тела относятся: система 20 пальцев, 

система семи частей тела и система пяти 

причастий: локти, колени и челюсть. В сумме 

это 96. Именно столько же и основных центров. 

К ним относятся:  1 Центр Хаоса, 6 конов 

Порядка, 18 Направлений Ошибок / Грехов, 7 

Центров Памяти, 4 Правителя, 4 Создателя, 4 

Царства, 9 Центров Мастеров Зла, 8 Центров 

Диагностики Времени, 7 Центров 

Распределения / Управления / Правления, 4 

Направлений Перерождения / Чистки, 12 

парных Чистых Космических Качеств, 12 пар 

Стартовых Качеств в виде 24 колец умений, 

могущества и мастерства. Возможно центров 

больше, но пока нами (архангелами Михаилом 

и Александром) новые не обнаруживаются.  

Для более полного понимания тайны ключевых 

моментов Вавилонской Башни и связанных с 

ней религиозных театральных представлений 

предлагаю читателю спуститься на один ярус 

ниже, от верхнего Краеугольного Камня к двум 

скрижалям Моисея. Они находятся на уровне 

туманно-облачной непонятности и банальности, которые требуют достойных объяснений.  

На самом деле заповедей не десять, а девять. Но рядом с каждым Центром ошибки привязан 

Центр похожего греха. Поэтому в общей сложности ошибок-грехов аж восемнадцать. 

 



ОШИБКИ-ГРЕХИ ОТСТАЮЩИХ 

Главная задача любого беса, ангела, чёрта, личного 

демона, химеры и так далее развить нас 

максимально. Но задача отличается от цели. Силы 

греха работают на то, чтобы нас уничтожить, так как 

места ограничены. Эти два принципа являются их 

задачей. Если хозяин тела успешно эволюционирует, 

то с ним и эволюционирует и его команда. Тогда им 

становится не выгодно уничтожать хозяина. Однако 

дабы быстрее освободится от хозяина, если он не 

выдерживает ответственности, они его хитро губят. 

Они тоже подчиняются определённым правилам, 

рангам, ответственностям и уровням. Всем 

приходится бороться. У каждого своя эволюция, своя 

работа. Спасатели спасают, хранители хранят...  

Ошибка – это потеря равновесия. Ошибки и грехи 

необходимы для эволюции, потому что на ошибках 

(свои дороже, но и ценность выше) можно научиться 

не ошибаться. Поэтому Центры ошибок (грехов) 

являются причиной боли и отвечают за обучение, как 

не ошибаться.  

1. Центр Блуда (область таза) – это Антисмысл. Он 

обучает не блуждать в словах, в выборе, в выборе 

вещей. Блудить – это делать вещи, не имеющие 

смысла.  

2. Центр Чревоугодия (живот) – это Антисмирение. Обучает нас соблюдать меру в 

потреблении. Кишечник – это Центр Очистки. Почки связаны с выделением. Что организму не 

нужно, всё вымывается. Если они болят, то обычно из-за ненужного страха, связанного со 

смертью. Левая из-за страха перед кармическим откатом ошибок прошлого. Правая болит из-за 

страха перед разрушением планов будущего. 

3. Центры Ярости, Злобы и Свирепости – это 

Антивыбор. Центр Ярости – это центр солнечного 

сплетения, включая желудок и поджелудочную. 

Этот центр, как термоядерный синтез у солнышка, 

позволяет перерабатывать абсолютно любой вид 

энергии. В желудке происходит разложение пищи 

на составляющие. Пропала еда – питайся водой; 

пропала вода – питайся светом; пропал свет – 

питайся тенью; пропала тень – питайся 

Хаосом; Хаос есть всегда. Всё это говорится, 

чтобы преодолеть страх перед отсутствием 

еды. Центр Злобы (печень) касается вопросов, 

связанных с условиями, где тебе очень плохо. Это 

межвидовая агрессия, но не у всех она 

выражается одинаково. Злоба возникает часто 

при отсутствии выбора. Обучает как не злиться, 

не обижаться. Как только разозлился, потерял 

концентрацию, потерял внимание, потерял 

силу, потерял жизнь. Центр Свирепости (желчь) 

– это свирепый осуждающий агрессор.  



4. Центр Жадности (область груди, сердце) – Антибескорыстие. Жадность блокирует 

рациональное использование ресурсов.  Жадность обучает нас распределять собственное 

внимание. Мы часто излишне стремимся не только к деньгам, но и к звукам, формам вещей и 

так далее, что приводит к потере внимания на более эффективных планах. Тот, кто в сердце 

своём жаждет обладать тем, что ему не принадлежит, и 

хотел бы взять это у хозяина без его ведома и согласия, 

вор. Проблема с грудью связана с тонкими судьбоносными 

планами, где есть неприятие краха будущего из-за 

кажущейся недостачи внимания к себе. Такие мысли 

провоцируют обиды на близких. Если проблемы с левой 

частью груди, то обижаемся как жертва, а если с правой, то 

как агрессор.  

5. Центр Зависимости (горло) – это Антисовесть. 

Зависимость от других характеров или привычек. Живём 

жизнями других. В этом случае мы перестаём слушать свой 

собственный характер, что разрушает наше собственное 

тело.  

6. Центр Гордыни (нос) – это Антиздравомыслие, 

Антидругое Мнение. Эго или самомнение являются при 

переизбытке сил и / или могущества. От перегрузки 

собственной значимости мы перестаём слушать других и 

слушаем только себя. При этом непроработанная 

информация от других остаётся, накапливает плотность и 

всё больше давит на человека.  

7. Центр Лени (уши) – это Не-действие, Антицель, Антиполезное Действие, Антидвижение. 

Препятствует деланью. Обучает правильно выбирать собственное дело. Разновидность лени – 

уныние – это Антиразнообразие Полезных Действий. Уныние держит в поле постоянной 

деятельности и мешает выйти за рамки своих возможностей. Уныние – это нарушение обмена 

веществ, как депрессия. Занятая душа не может горевать. У неё нет времени для горя. Уныние 

появляется также, когда заканчивается какой-то вид 

топлива (вид силы, гормон, еда…), и поэтому нарушается 

баланс целостности.  

8. Центр Вреда (глаза) – это Антиблагость. Обучает нас 

не причинять вред. Изучает все вопросы, связанные с 

причинением вреда любому характеру. К примеру, 

предательство, вред природе, родным, Мирозданию. 

Развитие воли через вред происходит по принципу 

поступательного и осознанного стремления к правильной 

цели. Правый глаз отвечает за вред в чувственном 

плане. Левый глаз за вред, причинённый догматичной 

логикой. Глазами мы «ощупываем» мир. 

9. Центр Предательства (рот) – это 

Антинравственность. Предательство – это 

злоупотребление доверием и знаниями о другом ради 

корыстных интересов или по глупости путём передачи 

индивида другой культуре (индивидуальной, семейной 

или национальной), другим правилам, традициям, 

наносящим ему ущерб и страдания разного вида. А 

предательством можно нанести особенно большой урон. 

Предательство собственной команды особо наказуемо. 



Центры Ошибок чаще работают в связке с соседними по 

однородности и расположению Греховными 

Центрами, чем с любыми другими. Грех бывает 

национальный, планетарный, семейный, 

индивидуальный и так далее. Грех мешает эволюции 

индивидуума, так как не даёт понять собственные 

ошибки. Поэтому грех никогда не оправдан, но может 

помочь, если иначе действовать невозможно. Чем 

дольше грешим, тем труднее понять, как оправдаться, 

оправдать и измениться. Ошибки отличаются от грехов 

в основном меньшем количеством привлечённого 

внимания и соучастия.  

Грех блуда – соседствует с обманом, самообманом 

или лжесвидетельством. Самообман хуже, чем обман, 

так как в это время мы не замечаем, что ошибаемся. 

Самообман активируется ради самооправдания, 

скажем, когда обман был совершён более трёх раз. 

Обман – это самый выгодный из всех грех, но лишь если 

он направлен ради великого блага всего Мироздания.  

Грех чревоугодия – находится рядом со славой. 

Чрезмерное употребление, использование, 

привлечение чужого внимания. 

Грех злости – гнев. Это Антиконтроль с подменой смысла, Антиконцентрация. Мы не только 

злимся, но и заряжаем, что допустимо. Яростью можно управлять, а гневом куда сложнее.  

Центр Жадности – находится около ревности. Жадность к вниманию от живых объектов.  

Грех Зависимости – приводит к последующему соучастию. В случае сочувствия и зависимости 

мы учимся на чужом опыте, но во время соучастия мы берём карму другого на себя, не 

разобравшись сначала со своей.  

Лень – дружит с жалостью (Антицель). Возникает как отлынивание от работы над собой. Лень 

бывает лишь личная. Для жалости же нужен кто-то другой, 

нужно кого-то привлекать соучаствовать и так далее. Поэтому 

жалость хуже лени. Разновидность жалости – это нытьё по 

отношению к себе или другому.  

Гордыня – это гордость за народ, за культуру или за мир при 

соучастии в этом. Если, например, хочется почесать нос или 

внизу носа около верхней губы, то, рассуждая бинарно «да» 

или «нет», рекомендуется параллельно протекающую 

мысль-слово перевернуть на прямо противоположную.  

Рядом с центром Вреда находится старость. Мы стареем из-

за продолжительного умышленного причинения ущерба чужой 

или своей системе, организации, судьбе, миссии Игрока и так 

далее. 

Центр Предательства – соседствует со смертью – это 

убийство, и особенно первенца. Первенцы обычно сильные 

люди, так как они берут на себя всю семейную карму. Это 

осознанное убийство любого существа, включая растения. За 

убитое, к примеру, насекомое по кону равновесия с нас возьмут 

из нашей биологии, то есть здоровья психического, эфирного и 

так далее, те существа, которые создают насекомые.  



Гордыню, Гордость и Антимнение не стоит путать с активацией Центра Отрицания. Центр 

Отрицания – это отрицание всего и всех, даже порой собственного мнения и ранее принятого 

решения. Согласиться можно и сразу. В ином случае существует семь стадий (алгоритмов) 

работы или «борьбы» с сомнением и несогласием:  

Отрицание – это первая стадия. Активируется в лучшем случае принципом самоанализа; в 

худшем случае как защитный процесс из-за разрушения целостности мировоззрения.   

Вторую стадию можно охарактеризовать, как Злость, которая возникла из-за препятствия или 

запрета. Это давление собственных «недоработанных частиц», каждая из которых хочет 

показать свою значимость и между которыми нет единого согласия. Это активация 

эмоциональных защитных сил для торможения, для блокировки и создания фильтров к «чужой 

информации». 

Боль – это внутренний голос, который «знаком боли» говорит об ошибке понимания. 

Депрессия – отключение нейронов, нарушение обмена химических реакций в голове, как знак 

«глобальной» ошибки или недопонимания. 

Торг – причина-мотивация, заставляющая 

терпеть чужой характер, ради избавления от 

сопротивления. Это создание правил для 

попытки осознания. 

Адаптация – объективное поэтапная «не-

отрицание» и принятие чужой информации 

для дальнейшего анализа.  

Смирение, Принятие – согласие со своей 

«неправотой» или правотой другого. 

В теле происходит сперва логическое 

разрешение программ: нолик, единичка, 

правда ложь, да, нет, принять, не принять. 

Внутри человека постоянно причудливо 

смешанно бьются истина и ложь за власть над 

духом и душой. В конечном итоге побеждает 

«ничто», а именно побеждает высокая 

готовность принять и измениться даже под 

противоположную, но с верным чувственным 

откликом, точку зрения. Тогда догадавшись, 

узнав, и, достигнув истины, можно утвердится 

внутри истины, пребывать в ней, стать ей. 

Тот, кто делает себя слабым и неспособным к 

исполнению трудных жизненных задач, 

пренебрегая Высшими источниками силы, 

грешит перед ними. Человек помещён в вихрь 

борьбы многогранной, и в нём он должен 

добыть себе избавление. Очень полезно 

практиковать прохождение трудных ситуаций боли и потерь, особенно среди своих, с вспышкой 

любви. Это не мстить, не осуждать. С любимым человеком, друзьями мы учимся познавать мир. 

Например, чтобы простить человека, нужно сделать очень мучительный переход. Суть этого 

перехода заключается в том, чтобы мыслить обоими понятиями: левым и правым. Диалектика 

– это осознание – это правильное восприятие мира – виденье противоположностей – виденье 

двух потоков времени одновременно. Всевышний не только в положительных эмоциях, но и в 

негативных. Всевышний не только в чистоте, но и в грязи, в неприятном.  



Центр Удовольствий в нас – это желание продлить 

радость на долгий срок. Её основные направления – 

это страсть, алчность, роскошь, азарт, наркомания и 

алкоголизм. Страсть – это повторяемый на 

регулярной основе грех. Алчность – это балдёж от 

возможности богатства в имуществе с ощущением 

полноправного собственника. Роскошь – это 

чрезмерная тяга к кайфу красоты, тяга к тому, что 

создаёт уют, привлекает внимание, например, своей 

дороговизной, яркостью, воздействуя на рецепторы 

восприятия, вызывающие эмоции. Азарт – это погоня 

за удовольствием, где нет конечного момента. При 

этом что-то забирает у нас внимание, здоровье, но 

хочется постоянно узнать, а что дальше. Во время 

азарта кажется, что гонишься за простым, а на самом 

деле в итоге очень быстро испытываешь 

осложнения.  Наркомания и Алкоголизм – это 

зависимость от наркотических средств и алкоголя, 

которые разрушают здоровье и сознание от их 

переизбытка. В это время смысл для принятия 

наркотиков уже давно потерян, а человек всё равно 

принимает ради как бы воссоздания радости.  

Почему мы подсознательно тянемся к источнику 

радости и убегаем от источника боли? Радостью мы 

отключаем боль. Мыслей становится меньше. Мы 

перестаём чувствовать сопротивление. Появляется природная целостность, где уже ничто не 

отвлекает и не беспокоит. Всё ощущается под полным контролем, в полной синхронности и 

идеальной коммуникации. Состояние радости – это на самом деле великое искусство всей 

природы. Если процесс радости в действии и 

функционирует нормально с хорошими результатами, 

значит мы на правильном пути.  

Прибывая долго в состоянии «тихой» радости, мы 

часто не замечаем, как в нас активируется охота за 

удовольствиями, за желанием продлить состояние 

радости любыми способами и чаще всего старыми, а 

не новыми, злоупотребляя уже отработанным, а 

значит устаревшим полу-ошибочным, менее 

эффективным и стоящим. Так сначала проявляется 

состояние эйфории, которое медленно перетекает в 

состояние счастья. При этом подпитка у человека уже 

идёт не через Высшие Силы, а за счёт ограниченной 

энергии будущего. Когда оно настанет, то будет 

недостача. 

Центр Перерождения в нас – это максимальное 

развитие способностей для преодоления 

стабильности (во время перерождения 

«стабильность» – это как бы враг) ради развития 

индивидуальности до уровня могущества, равному 

могуществу самого Мироздания, где 

индивидуальность может развиться до самого мудрого 

примера.   



ОТЛИЧИЕ РАЯ ОТ АДА 

Хорошо и плохо может быть и в Раю, и в Аду. Всё 

зависит от индивидуальных качеств характера.   

В Раю нет воли и выбора. Там на всё воля 

Создателей «папы и мамы», которым все послушны. 

Выбор оплачивает «папа и мама». Никто не в праве 

нарушать процессы Рая, пока сами не научатся 

создавать его.   

Рай – это вкусы сытости, возрожденья, 

адекватности, своевременности, автоматизма 

памяти, личной веры в исполнение всежелаемости 

истинного «Я». К примеру, хоть на время стать 

сильнее сильного.  

Тот, который готов меняться, верен себе! Как только 

испытания прошёл, то получаешь автоматом 

позволение Раем распорядиться по-своему. Формы 

становятся освобождёнными. Прибывает полная 

глобальная амнистия.   Появляется свой 

индивидуальный уровень. Проявляется уровень 

наследия в «банковских ячейках» и способность к 

перестройке и свободы действий. А природа станет 

подвластна и работать, как автоматика, реагируя на 

тех, кто получает тот или иной уровень могущества.  

Существует три вида источника страданий: от 

Высших Сил, от других людей и от собственного ума. Ощущения всегда находятся лишь внутри 

наших скафандров (тел). Просто в скафандре отражается и весь остальной мир. Поэтому мы 

можем внутри себя почувствовать других людей, точнее обменяться с ними на короткое время 

внутренним состоянием или частью этого состояния. В состоянии Целостности и Единства 

отличить себя (фон своего Высшего «Я») от других легче. В любом случае развитие ощущений 

начинается всегда, не выходя за границы собственной кожи!  

Человек может познать Божественное не только когда он подымается слишком высоко, но и 

когда падает слишком низко. Когда падаешь, то особо хорошо 

ощущаешь Божественное, а точнее его недостачу через боль. 

Это типа тюрьмы, но даже не выходя из дома. То есть, то что, 

когда не по судьбе, при повышенной энергетике будет делать 

физически очень больно, вплоть до смерти. Поэтому даже 

мелких ошибок лучше не делать. Чем выше подымаешься, тем 

ниже можно упасть. Но Диавал жнец и если кому-то суждено в 

Аду погрязнуть, то ищите выход. Он есть всегда.  

В Аду всё построено на собственной воли и границах своих 

возможностей. Там есть только «да» или «нет» и платить за 

этот выбор нужно самим, возложив на себя ответственность. У 

Ада есть своя эволюция, становиться всё ужасней и ужасней. 

Так как питание «папы» и «мамы» в Аду отрезано или 

минимально, то грешники там питаются друг другом. Но из Ада 

можно выйти и победителем с трофеями и огромной силой 

воли. Там можно хорошо себя воспитать. Из каждого Ада есть 

выход. Просто, чем глубже падаешь, тем варианты выбора 

движений уже.  



Человеческое тело – это скафандр – это 

индивидуальная тюрьма для отработки кармы. Без тела 

(астрального или физического) миров Рая и Ада быть не 

может. В тюрьме потеря власти и выбора, деланье того, 

чего прикажут. Поэтому, чтобы улучшить условия своего 

существования, нужно взять на себя ответственность. 

За невыполненное обещание (ответственность на 

словах) попадаешь на то, что тебе рано или позже в 

ответ обещание не выполнят в размере причинённого 

вреда почти подобным образом. Причина и следствие – 

это правильная и неправильная реакция на жизненные 

взаимодействия. Неправильная реакция забирает 

психологическую энергию. Неумение справляться с 

трудностями приводит к проблемам, где почти любой 

помысел может быть прямой дорогой в Ад. При этом 

«Да» автоматом подключает Ад. Если человек не 

замечает переключение на греховные состояния, то это 

означает что он уже в Аду.   

Ад – это потеря памяти хороших воспоминаний и 

правильных реакций. Ад – это вкус ощущений скуки, 

голода, сжатия и потерь. Лимб – это тоже Ад. Водкой, 

например, порой заливаешь лимбическую систему, то 

есть систему первого реагирования, первого контроля всей жизни.   

В Аду наказание для всех разное. Всё зависит от индивидуальных особенностей, достижений и 

потерь, уровня эволюции и ответственности грешника; а также от особенности существ, 

работающих в системе наказания.  

Работа в Аду не из лёгких. От неё приходишь в дисбаланс. Там регулярно нужны свежие силы 

муз Ада, которые трансформируют ненависть судей Ада в кратковременную любовь. К примеру, 

жертвы убийств, а особенно дети, с которыми ужасно 

поступил маньяк, захотят абсолютно так же засудить и 

поступить в Аду с маньяком! Но зачем со всеми именно 

также или не чуя меры? Иначе жертвы Ада тоже в свою 

очередь захотят отмщения. Нужно создать больше 

судей Ада (это важно), которые будут менее жестокие, 

но оказывающие более качественно помощь в 

эволюции грешным душам. Это позволило бы создать 

более творческие, но также мерзкие наказания. Иными 

словами, требуется разнообразные программы 

отмщения для разных грешников, чтобы души после 

переработки обладали разными переживаниями и 

пониманиями Ада. 

Бывших садистов по рассказам Диавола в Аду до такого 

уровня перевоспитания доводят, что те от страданий, 

увиденных ужасов и мерзостей уже готовы стать в 

следующей жизни кем угодно, хоть собакой, хоть 

тараканом, главное, чтобы «аннигилироваться» оттуда. 

А когда к ним работники Ада подходят, то эти 

страдальцы с огромными выпученными от пережитого 

глазами заканчивают свои диалоги лишь на подобии 

фразы: «Готов отрабатывать сколько потребуется для 

искупления, любое ваше желание, что скажите». 



ДУХ, ДУША, СУДЬБА И ЗДРАВОМЫСЛИЕ 

Дух и Душа состоят из двух очень разных одновременно 

друг друга поддерживающих программ. Эти программы 

берут своё начало из ядра характера и наделяют тела 

людей человеческими качествами. Человек, 

развивающий эти программы и качества, открывает себе 

доступ в мир первых изначальных сил и основ. Это те 

основные силы, которые порождают эффект 

существования всех разнообразных видимых, 

осязаемых, ощущаемых, воображаемых миров и 

пространств, а также голограмму отражений 

перерождения этих пространств и миров в причинно-

следственной неизбежности, то есть возникновения 

звука, формы, времени и света.   

Четыре основных параметра различия характеров 

внутри Единства друг от друга – это: индивидуальное 

восприятие и трансляция понимания; индивидуальный 

вкус и виденье смысла; автоматика и личная карма; 

личный дар силы и ума (то, что можешь лишь ты).  

На примере отца и сына можно понять, как 

взаимодействуют друг с другом программа Духа и Души. 

Дух, как строгий отец и учитель, помогает сыну Душе развить способности таким образом, чтобы 

не навредить системе мироздания в целом. Изначальная троица «Отец, Сын и Святой Дух» 

внутри сущности Изначального Творения интерпретируется в своём высшем аспекте, как: Отец 

– это закон, Сын – это Порядок, а Святой Дух, как мать, которая создаёт условия, где Отец и 

Сын самореализуются. 

Дух – это надгреховное тело – это наивысшее кармическое тело индивидуума. Оболочка этого 

тела усиливается в зависимости от эволюции индивидуума. Дух человеку даётся только если 

есть ответственность. К примеру, появляется семья, питомец. Ведь именно в семье человек 

начинает делать большинство ошибок по отношению к 

новому. Дух универсален для контакта как со старшими, 

так и младшими в семье. В дружбе с двумя семьями – это 

двойной дух. То есть эволюция духовного тела может 

происходить как со своими сородичами, так и с 

ближайшим кругом друзей.  

Дух помогает понять и преодолеть отрицательный опыт 

прошлого, а также его архивировать и забывать. Тело 

духа нас обучает выдерживать, переживать, не 

поддаваться влиянию греха, помогает преодолеть 

испытания. Дух накапливает опыт ошибок и формирует 

защиту от них. Поэтому, управляя ошибками через Центр 

Духа, их можно считать полезными. Точка (центр) 

синтеза сил и памяти духа – это максимальное развитие 

всех центров ошибок, как индивидуальных, так и 

семейных, и национальных. Максимальный уровень 

эволюции и развития Духа – это развитие тел «нации» и 

«народа», отвечающие за планетарное тело. Дух 

развивается через преодоление отрицательного своего 

или чужого опыта с переживанием их через 

размышления и приобретение мудрости.  



Здравомыслие – это максимально правильный 

способ всегда понимать и принимать сложные 

решения. Отвечает за правила всех миров и 

культур. Центр Здравомыслия в нас – это 

умение описать все чувства с помощью слов и 

знаков. Этот выбор определяет простую задачу: 

Да, Нет; Нолик, Единичка; Чёрное, Белое и так 

далее. Это основа всех чувств.  

Здравомыслие – это проработанное идеально-

правильное решение, это верный выбор из 

любого количества вариантов. Со 

здравомыслием позже будет связано 

разрешение Творца взять на себя 

ответственность, в которой с головой можно 

погрузиться в особую созданную 

действительность, и прокладывать великую 

дорогу в истории всего Мироздания к забытой 

нами по ощущению первичной субстанции. 

Дозволение После Здравомыслия – это 

свобода, которая даётся только Свыше. 

Здравомыслящих людей среди необразованных 

столько же, сколько среди образованных. 

Здравомыслящий человек часто преуменьшает 

количество и уровень окружающих его глупцов. 

Мерить других своей меркой заложено в 

автоматике человека. Мы часто заблуждаемся, 

думая, что другой думает как мы.  

Глупость – это не отсутствие ума, а особо опасный его состав со своим собственным 

своеобразным узким восприятием реальности и 

реакции на неё. Масштаба восприятия глупец лишён. 

Глупцам труднее и поэтому они в должной мере не 

желают на чувственном плане воспринимать Кон 

Равновесия, в переделах которого эволюционирует 

Вселенная. Он живёт либо для себя, либо для своей 

семьи. Шире глупец не мыслит и ничего не 

воспринимает. Глупец – это очень опасный тип 

личности. Он нелогичен, он нерационален, он вредит 

всем окружающим, заодно и себе, вредит 

бессмысленно, без цели, просто потому что может.  

Совесть – это совет определённых очень значимых 

ангелов помощников «внутри» владельца тела, 

отвечающих за его жизненный выбор, судьбу и так 

далее. Внутри души человека как будто несколько 

разных голосов рассуждают. 

Душа – это центр развития органов чувств и 

правильного их понимания. Она развивает навыки 

восприятия тела при любом опыте, который связан с 

развитием чувств. Душа может быть только если есть 

характер. У души нет возраста, а только уровень 

развития.   



Пища опыта переживаний для души это:  

 Вся чувственная информация – это вибрации и 
трение. Мы как бы ощупываем пространство своим 
мозгом.  
 Вся видимая и невидимая (образы) информация. 
Образы получаются из силы трения. Изначально глаз 
не было, приходилось для понимания какая форма 
наша и какая не наша друг друга «астральными 
щупальцами» трогать. Лишь позже были 
сформированы структуры и приспособления, 
которые помогли появиться иным центрам чувств 
для более качественной обработки объектов. 
 Запах – вся чувственная информация с помощью 
носа. Ясно-нюханьем, сверх-обонянием можно 
определить кармических существ внутри существ 
(творцов внутри творцов). 
 Звук – вся слышимая информация.  
 Центр Вкуса – вся чувственная с помощью языка 
информация.  
 Центр Смысла, Логики – это вся логически-
построенная с помощью знаков и букв информация. Это 
высшая мотивация, придающая уверенность. 
 Движение – реакция причинно-следственных 
связей. 

Огромный объём информации усваиваемой разной группой людей, привыкшей поедать 

определённый рацион разнообразия информации через органы чувств на ежесуточной основе, 

может быстро истощить перееданием свои тела. Это приведёт к тому, что ослабится 

биологическая защита. При состоянии «перенаполненности» (давления изнутри) рушатся 

структура форм телесных меридианов, отвечающих за верный сбор информации и силы. Из-за 

потери полюсов информация начнёт мутировать в 

живые формы жизни типа вирусов или болезней. А во 

время ограниченных ресурсах тела, типа состояний 

никчёмности, перегруженности, избыточной 

опустошённости и так далее, можно легко стать 

безумцем. Психическое и физическое здоровье 

необходимо, чтобы была сила управлять судьбой.  

Судьба – отвечает за пространство и время. Судьба 

создаёт путь, ситуацию, условия и возможности для 

развития всех Центров Управления, где можно 

исполнить свои желания, предназначения и 

управление другими центрами времени. Судьба даёт 

возможность проверить прав был человек или нет. 

Центр Судьбы – это там, где моё тело переплетено с 

планами других игроков.  

Центр Чистки в нас – это умение очистить собственную 

форму и форму других. Комплексное развитие 

способностей и чистки достигается с помощью 

физических и умственных упражнений и создания 

правильного «скафандра» для коммуникации. Также 

развитие достигается с помощью решений актуальных 

проблем. Методы развития и чистки можно разделить 

на следующие подгруппы.  



 Умение работать с желаниями. Это наша 
правильная и неправильная реакция во время 
выбора на то, что нам даёт жизнь. Выбор того или 
иного желания забирает психологическую энергию и 
силу внимания. Все желания и деяния, которые 
мешают настроить моё тело на развитие, нужно 
выбросить из своей жизни. Мы должны быть 
настолько чисты разумом, что даже не будем 
реагировать на эти раздражители.  

 Умение обнаружить причину и следствие 
жизненного дискомфорта.  

 Физическая модернизация – усиление 
параметров частей тела физическими упражнениями 
на постоянной основе. И чтобы везде был только 
«рост»! Показатели повторов в упражнениях должны 
только расти. Эта практика поможет выяснить, что 
мешает повышать характеристики физического 
состояния организма.  

 Отключение от энергозатратных и 
малоэффективных процессов.  

 Материальная эволюция. Мы должны 
обеспечить себя и своих близких всем необходимым.  

 Надо обратить внимание на способы развития 
способностей и полезных навыков. 

 Обратить внимание на способы накопления капитала и его применения.  

Человек, душа которого привязана к этому миру наконец-то осознаёт, что мир имеет боль. После 

десятого дискомфорта, но осознаёт. А чем к 

большему количеству миров он привязывается, тем 

больнее. Слишком сильное взаимодействие, 

надежда и поклонение человеческому – это источник 

непрекращающейся боли. Тогда он понимает, что да 

в этом мире можно остаться, но точку опоры надо 

перенести вне этого мира и тогда боль уменьшится и 

тогда начинаются поиски других стран, миров, как 

Шамбала, Вавилон и так далее. Тогда нам легче 

перенести точку опоры, но в таком мире тоже боль. 

Тогда человек уже пытается перенести свою точку 

опоры на загробный мир иных пространств. И когда 

он понимает, что и там есть проблемы, и там тоже 

надо работать, то тогда он понимает, что и там не 

спрятаться. Значит куда он должен спрятаться?  

Почему человек хочет спрятаться? Для того чтобы не 

чувствовать боли, чтобы уменьшить её. Когда боль 

уменьшается? Когда уменьшается зависимость от 

этого мира, уменьшается стремление к 

человеческому счастью. Поэтому, когда человек 

действительно захочет спрятаться, а эффективность 

обнаружится в правилах Единства, интуиции, в 

Высшем «Я», тогда ему не нужно будет Рая или Ада, 

тогда ему не нужно кисельных рек и молочных 

берегов, и тогда ему не нужно смотреть в этот мир. 



Так вот, когда человек прячется в божественной любви к 

Абсолюту, когда он ощущает своё единство со 

Всевышнем, Игроком или Духом, тогда любые страдания 

для него становятся всего-навсего этапом развития Души 

и школой. Этапы взросления, воспитания и развития, 

становятся нормальными и где-то благостными. Душа 

развивается через любовь божественную и через 

страдания души и тела. Это как у спортсмена, у которого 

болят мышцы, и он испытывает от этого радость. Эта 

боль, но он понимает, что эта боль может стать причиной 

его счастья, его развития. Это радость созидания, 

развития, накопление опыта регенерации. Поэтому, когда 

мы в этом мире болеем, то насколько в нашей душе много 

любви, настолько боль из трагедийной и разрушительной 

становится созидательной.   

Меняться по отношению к боли… – это искусство. Когда 

мы ощущаем вот эту божественную истинную любовь, 

тогда для нас боль это всего на всего толчок 

дополнительный к Всевысшему, это толчок к познанию, 

развитию и изменению. Так что всё зависит от того, куда 

мы хотим спрятаться и насколько мы готовы ощутить то 

пространство, пребывание в котором позволит нам нас не 

лишить боли, а полностью изменить наше отношение к ней. 

Боль и мучения – это не мы, а наше тело. Наше Высшее «Я» божественно. Благодаря ему когда-

нибудь мы сможем почти абсолютно всё. Оно пока нами играет, чтобы войти в нас, 

предварительно очистив. Оно абсолютно светлое и пребывает вне мучений. Точнее боль и 

мучения оно всё же переживает, но безбольно и не мучаясь, так как если работа с негативом 

происходит моментально и верно, то негатив сразу трансформируется в понимание и радость. 

То есть из-за соучастия в каких-то кармических конфликтах, судьбах мы испытываем боль, но 

эти страдания, эта «грязь» – они не наши, а идут из вне. Это грешные страдания, с которыми 

просто надо работать.   

Что такое Высшее «Я»? Это я, но из развитого будущего, достигшие «вне-времени», помнящие 

и умеющие всё. У нас также есть меньшее «я», которое находится в состоянии забывчивости и 

благодаря этому испытывает радость познания нового, чего 

лишён Игрок, так как знает и умеет всё. Высшее «Я» получает 

радость от того, что помогает себе же, то есть забывчивым нам, 

в своём прошлом, которое одновременно наше с вами 

настоящее. Наши Высшие «Я», где нет иерархии, где вне 

времени, очень похожи, индивидуальны, едины и почти 

одинаково раздуты в Мирозданье, как пузыри друг в друге. Там 

мы дружны. Там полный взаимообмен.   

Наши Высшие «Я» имеют кодовые имена, которые могут 

меняться или дополнятся в качестве поощрения, 

соответственно уровню наработанных новых вибраций 

характера и роли. Ну, или наоборот – падения. Высшее «Я» – 

это руководитель. Он не падает. Это Игрок. Когда человек 

молится Единому, который тесно связан со всеми остальными 

Единствами, то можно считать, что человек молится 

совокупности сил. Внутри этих сил конечно же есть и его 

индивидуальное Высшее «Я», которое очень похожее на 

изначального Создателя или, точнее, на группу создателей. 



Поэтому, если разобраться, бояться нечего. У Единства 

нет противоположности. Меняется лишь её параметр 

интенсивности из-за влияния на неё страха.  

Любовь – это Фокус Пристального Внимания на 

целостности памяти ощущений в моменте. Другими 

словами, любовь – это Фокус Сосредоточенного 

Наблюдения с творческой динамикой, одухотворяющей 

всякую Человеческую Форму в строгом соответствии с её 

"сценарием развития" – и ничего более!   

Любовь она и отдаёт, и отбирает. Любовь она и в чистом, 

и в грязном. Любовь и в ярости, и в обожании. Как только 

любовь мы прикрепили только к обожанию, то через 

некоторое время обожание превратиться в ненависть. Но 

даже в ненависти любовь есть. Потому что любовь есть 

во всём и даже в страхе, хоть он и считается полной 

противоположностью любви.  

Изначальный страх – это потеря веры в состояние 

единства-целостности, в своего Высшего «Я», в 

Изначального, в их абсолютную преданность и защиту.  

А нижестоящие, производные страхи – это ошибочная 

любовь, но любовь. И когда мы понимаем, что любовь и 

в положительном и отрицательном, тогда мы тоже в какой-то степени защищены от мира. Если 

же мы считаем, что у любви есть истинная противоположность, то тогда чтобы наказать другого 

ради воспитания, мы как бы жёстко отрезаем от него свою любовь, своё внимание. Но этим мы 

лишь теряем состояние Единства. И непрерывность отдачи на уровне чувств падает. 

Сопутствующие потери при таком отношении часто не окупаются, так как уходят часы на 

восстановление собственного равновесия и 

психического здоровья.  

Так вот жёстко отрезать от другого своё внимание 

вредно. Надо учитывать, что, когда мы не умеем, не 

можем сказать справедливое «нет» другому, 

состояние Единства также падает. Это тоже всё 

форма зависимости, где интенсивность любви и 

концентрация вместо повышения тормозятся.  

Почему, когда в душе зарождается страх, человек 

становится совсем другим и в корне меняется? 

Потому что чувство страха обладает своим 

собственным сознанием. Оно блокирует сознание 

природное и начинает им управлять. Так 

зарождается эмоция гипертрофированного эго.  

Эгоизм – это своего рода защита от влияния на 

внутренний мир постоянно действующего страха. 

Страх в психике человека прикрывается эгоизмом. 

Так жить человеку становится естественно намного 

комфортнее. Однако гипертрофированное больное 

эго тоже очень сильная эмоция. А раз так, то она 

обладает, как и чувство страха, своим собственным 

сознанием. Человек в этом плане меняет, как 

говорится, шило на мыло.  



Эволюция процесса временного разрушения Сознания ради выхода на более глубинные 

уровни Подсознания и снова отстройка Сознания, но в качестве ином, должна бы стать 

базовым аспектом в человеческом автоматизме. Можно сказать, что это смысл и цель жизни 

каждого из нас. Зависит индивидуум от этой цели, осознанно он её воспримет или нет, но мы 

все уже давно повязаны друг с другом внутри синхронного безостановочного процесса, 

название которому «Время». Сознание отвечает в этом процессе бытия за стабильность выбора 

прожектора внимания. Сознание – это мысль. Оно пребывает в материальном. Подсознание 

пребывает в нематериальном. 

Смысл и конечная цель – это Роли – это стать полезным 

Мирозданию, улучшить свой организм и увеличивать  

Коэффициент Полезного Действия постоянно.  

Иначе не заработает могущество никак. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

— Учитель! Как мне припасть к источнику  

Чистой Духовности? — спросил Ходжу  

Насреддина юный мистик. 

 

            Ходжа ответил:  

      — Разрубив на себе лианы Привязанностей,  

выходи дорогой   Медитации   из джунглей Мирских Страстей. 

— Пройди ущелье Гордого Одиночества и перевал Богоборчества; искупайся в озере Личной 

Скромности и пересеки пустыню Аскетизма, не доверившись миражам Исполняемых 

Желаний. Проплыви по реке Творчества от её истоков на леднике Бесстрастия до устья в 

океане Нирваны, избежав клыков бегемота Тупого Усердия и не потеряв головы на Водопаде 

Личных Успехов. Раз в год к этому океану прилетает  

Орёл Богопознания, который на  

своей спине и отнесёт тебя  

к желанной цели.        
 

 (А. Подводный) 
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Сознание – это оперативная память настоящего – это наше Низшее «Я». Сознание 

распределяет внимание для действия по определённой программе. Оно постоянно лопается, 

как мыльный пузырь и отстраивает себя заново, но на другом уровне и развитии. Это 

одновременно интуиция, то есть способность из всего множества еже-мгновенно 

представляющихся нам возможностей выбирать по частоте и конфигурации лишь только те, 

которые в наибольшей степени резонируют с нашими намерениями, устремлениями, 

желаниями и вкусом.  

Центр Концентрации / Могущества в каждом из нас – это умение правильно распределять 

внимание и фокусироваться на задаче разной сложности. Концентрация приводит к большему 

получению информации. Это Правление и Управление телами и информацией с помощью ума, 

разума и интеллекта. Если чувствуешь, то можно настроить разум и понять в больших скоростях 

правильный диагноз. На больших скоростях действует суперсложный порядок.   

Ум нужен для создания индивидуального алгоритма жизни. Ум является производным нашего 

эго. Это носитель мирского сознания, совокупность определённых эгоистичных, иллюзорных 

представлений об окружающей нас реальности. Он формирует в нашем сознании уверенность 

в том, что мир не целостен, и каждая его часть живёт отдельной жизнью. Он хорошо разделяет 

на части, разрушает однородность, разъединяет людей друг от друга, но не соединяет. Ум 

враждебен к чувствам. На уровне ума любить означит использовать, употреблять во всех видах, 

ничего при этом объекту своей мнимой любви не давая. Эго, пользуясь инструментом ума, 

натягивает на нас маску личностного поведения. Чаще всего того, чего на самом деле в 

человеке нет, но чем он всю жизнь козыряет. Ум – это индивидуальные технологии управления 

собственной системой. К примеру, токарь на заводе научился управлять станком. Навыки 

управления записываются в Центр Ума.  

Разум – это тот же ум, но целостный и 

безграничный, потому что в нём нет 

иллюзий, и источником его является не эго, а 

душа человека. Это носитель 

управленческого сознания. Не эмоции 

управляют разумом, а он ими. Если ум может 

только разъединять по частям, то разум, 

наоборот, всё объединяет. Он очищает 

жизнь от различных иллюзий и заблуждений 

и обучает высокому чувству любви: 

нежности, чувству сострадания, 

ответственности. 

Разум создаёт индивидуальные алгоритмы 

для управления алгоритмами ума. Это 

управление с помощью умений собственного 

ума теми системами, уровень развития ума 

которых менее эффективен, но где есть 

повторяемость. К примеру, директор умеет 

управлять всеми подчинёнными на заводе. 

Он владеет навыками каждого сотрудника 

на предприятии. Он понимает, как всю 

систему объединить в эффективный 

коллектив, который, работая 

эффективно, достигнет поставленных 

задач. При этом не надо следить за 

служащими на постоянной основе, а только 

своевременно входить с ними в контакт 

ради управления ими.  



Интеллект напрямую связан с интуицией, с 
подсознанием. Это носитель жреческого сознания. Он 
позволяет не тащить своё прошлое через настоящее в 
будущее, а полностью понять самого себя, 
разобраться, что есть что. Иными словами, интеллект 
помогает человеку поступить правильно в настоящем, 
тем самым моделируя своё будущее. Интеллект 
включает в себя не только знания высокого чувства 
любви, но и умения им пользоваться. Для 
интеллектуального человека любить – значит излучать 
тепло, дарить тому, кого ты обожаешь, самое дорогое, 
что у тебя есть, и, что немало важно, радоваться тому, 
что даришь. Тело интеллекта создаёт алгоритмы 
правления для алгоритмов тела разума. В нашем 
примере это президент страны. Это 
автоматизированное управление системами разума, 
автоматизация которых менее эффективны. 
Правитель владеет навыками управления всех 
предприятий в своём регионе, всеми службами, 
психологией общества, их коммуникациями и умеет 
контактировать с другими правителями на уровне 
целой системы. 

Надсознание – это память прошлого опыта. Данный 
Центр сохраняет в себе память обо всех без 
исключения инкарнациях. Он напоминает собой 
слоёный пирог, каждый слой которого сохраняет 

память об одной из прошлых воплощений. Кроме того, сумма информации от всех инкарнаций 
складывается в единый банк памяти о прошлом жизненном опыте, который обладает своим 
собственным сознанием. Надсознание – это память планов – это интуитивное знание вариантов 
будущего и даже параллельных судеб, которые мы 
могли бы избрать для своего существования в них. 
Этот центр является банком информации Высшего 
«Я» человека. В будущем сознанию этого центра 
будут повиноваться материальные структуры всех 
высших мерностей. 

Сверх-, Пра- и Протосознание – это Центр 
Судьбы Мира. Его можно сравнить с Создателем, 
так как он напрямую связан с 
информационным полем Творца. Данный центр 
необходим для коммуникации в системе 
индивидуальных целей всех форм 
жизнедеятельности в мироздании. Глобальный 
согласованный план действий. Здесь 
сосредоточена абсолютно вся информация обо 
всём многообразии вариантов возможного 
развития «прошлого» и «будущего», изначально 
запрограммированных для каждого из 
бесчисленного множества человеческих Форм в их 
Стерео-Типах. 

Все разделения Подсознания на уровня почти 
условны, так как тесно взаимосвязаны между собой 
и поэтому представляют единое целое, 
обладающее собственным сознанием, которое 
владеет исчерпывающей информацией о 
настоящем, прошлом и будущем.  



Подсознание полностью автоматически контролирует 

наше тело, все его органы и, что очень важно, 

центральную нервную систему. Вместе с тем 

подсознание человека напрямую связано с его 

наследственным аппаратом, с генетикой. Если 

человеку удастся договориться со своим подсознанием, 

и он научится вкладывать в него свои программы, то 

этим он приобретает огромные возможности.  

Для того, чтобы заставить подсознание быстро 

реагировать на заданную сознанием программу, 

необходимо воздействие на него не снаружи, как 

делают очень многие психологи и эзотерики, а изнутри.  

Наши тела и уровни подсознания – это не точка 

отсчёта, а точка концентрации. Это объект внимания на 

семь основных миров, в каждом из которых есть наше 

тело – «скафандр». 

 Тело Эры. Тело моды. Ему соответствует буква «Э». 

 Тело Мира. Тело окружающей среды. Буква «Ы». 

 Тело Ума Мира. Оно не индивидуальное, а 
окружающей среды. Когда человек разберётся в 
собственной системе, созданной по образу и подобию 
Творца, он сам станет Творцом. Буква «У».  

 Тело Архива, архивации – это как жёсткий 
диск компьютера, где остаётся только важное и 
существенное, отбрасывается всё ненужное. 
Это тело, так называемой, Акаши Хроники. Это 
умение правильно забыть (обнулиться) с 
возможностью своевременно вспомнить. Это 
тело памяти или прошлого. На самом деле 
прошлого нет, а есть только память. Памятью 
управляет Порядок, который находится под 
защитой Хауса. Память невозможна, если нет 
Порядка. Память – это основной критерий 
отбора индивидуума Создателем. Буква «О» – 
ритм архивации.  

 Тело Сжатия, Скрепления (оперативная 
память интеллекта). Оно нужно, чтобы за 
короткий промежуток времени обработать 
(кодировать) большое количество 
информации для уменьшения её плотности и 
веса. Буква «И». 

 Тело Действия, ритм создания (настоящее 
или оперативная память сознания). Данный 
центр необходим для коммуникации в системе 
индивидуальных целей всех форм 
жизнедеятельности в мироздании. Глобальный 
согласованный план действий. Буква «Е».  

 Ритм Расширения – это тело планов 
(будущее). Это варианты выбора. Позволяет 
поддерживать расширение своего 
собственного поля. Буква «А». 



Размышления о буквах в словах для понятия, как 

раскодировать вибрации и значения сил в слове, можно 

рассказать лишь примерно, так как значения букв могут 

видоизменяться в зависимости от индивидуальности 

слова. Примерная формула, по которой можно 

догадаться о смысле и роде силовых влияний в слове, 

следующая:  

 Гласные – это жидкости. 

 Звонкие согласные («З», например, звучит 
металлически) – это металлы. 

 Глухие согласные – это газы.  

 Цифры – это ритмы вибраций плазмы. 

 Руны – это символы, это следующий (однако, 
первоначальный) этап программирования. 

  Гласные и согласные имеют часто силу слов, 
начинающихся с этих же Букв. Например, буква «А» – 
Азы – это система создателей;  

  «Д» – дом. 

  Все согласные чаще всего рассматриваются, как 
знаки, где буква «В», например, похожа на соединение 
двух циклов или противоположностей. А ещё она похожа 

на знак бесконечности, то есть режима долгой продолжительности.  

 Буква «Б» – боль. Связанна часто с греховными полями. Поэтому можно даже порой быть 
осторожным при произношении слов, начинающихся на «Б». 

 Буква «Г» – это геройство, гордыня, господство, газы, гады. «Г» символизирует чаще грех, а 
поэтому создание нового алгоритма обучения, учительства через ошибки.  

 Буква «Т» – отвечает за твёрдость, тупик, Т-образный перекрёсток…,  

 Буква «Л» – выглядит, как горка, пирамидка.  

 Буква «М» – связанна и с полем мыслей тоже. Самое простое слово связанно с этим полем 
– это «Мы».   

 Буква «Е» – это раз, раз, раз, соединённые четвёртой линией. Буква «Е» – стоящее, стояк, 
похоже на лесенку с тремя ступенями. Появляется сразу три уровня, три ранга: высший, 
средний, низший: стопы, попа и голова, где длина двух половинок почти одинакова. При смене 
палочек буква и звук не меняются.  

 «Ш» – если «Е» это действие, то «Ш» – это порядок действий. Для действия нужен смысл.  

 «C» – совместное действие. Соучастие.  

 «К» – к разу (палочка со стрелочкой к ней), то есть направление к первому алгоритму, кону. 

 «Н» – элемент кадра. Похоже на ступеньку в лесенке, то есть ступень развития. А значит 
чего-то упорядоченного.  

 «Я» – к примеру, эгоизм. Выглядит, как кружок и стрелочка к нему.  

 «Ф» – ферамоны влюблённости, факты, фанатизм. 

 «Х» – выглядит, как точка пересечения, перекрёсток, запрет, склеивание, икс. 

 «Ч» – часть, частица, частота и так далее. 

Всегда примерный смысл у остальных букв алфавита пусть читатель попробует 

определить сам.   



СОЗНАНИЕ И ПОДСОЗНАНИЕ 

Данный и следующий конспекты созданы на основе 

видео-семинаров архангела Гавриила – С.Н. Лазарева, 

автора серии книг «Диагностика Кармы».  

Сознание нам нужно, чтобы трансформировать мысли в 

чувства, чтобы соединить в себе прошлое и будущее, сжать 

время.  Сознание – это виденье связей и одновременности 

событий. Оно неохотно обновляется и перенастраивается. 

Сознание и подсознание не могут работать одновременно, 

но их сочетание и есть развитие, где сознание позволяет 

инерцию неповоротливого, но гениального подсознания, 

слегка корректируя направление, адаптировать в сейчас. 

Сознание даёт мгновенную адаптацию, но понять, что 

происходит полностью не может. И к дополнению поскольку 

сознание всегда связанно с телом, то оно всего боится.  

Сознание – это наш слуга. Подсознание рождает сознание. 

Сознание не может быть вечным, потому что наши желания 

и жизнь относительны. Оно появляется как мыльный 

пузырь, тяготеет к тому миру, где есть причина для 

восстановления и возобновления себя, держится до 

последних сил, а потом умирает вместе с телом. В подсознании рождается новое тело и новое 

сознание и так далее. Человек – это форма сознания. 

У нашего сознания медленная скорость, потому что оно связанно с телом. Наше подсознание с 

телом не связанно. Поэтому там процессы могут идти в миллион раз быстрее. Поэтому, когда 

человек останавливает сознание, его возможности по управлению ситуациями невероятно 

повышаются. Но если не остановить этот процесс и с другим не сбалансировать, то тогда чем 

больше у человека возможностей, тем быстрее он погибнет. И вот как раз пример с Брюсом Ли. 

Это демонстрация того, как человек получил огромные способности, но не смог внутренне 

отпустить сознание. Брюс Ли не просто был великолепным бойцом, но он начал заниматься 

бизнесом. Он начал заниматься постановкой фильмов, 

деньгами. И у него сознание перестало останавливаться. 

Пошли амбиции и всё закончилось его смертью.   

При выходе на подсознание нужно полностью 

останавливать и затормаживать сознание, то есть наш 

корыстный интерес. Иначе те желания, что остались на 

поверхности, начинают бешено разрастаться, как раковая 

опухоль. Когда открывается подсознание, то любая 

мысль, которая раньше не имела значения, за неё мы 

будем отвечать стократно. Это как экзамен. Проверки, 

испытания на крах будущего, чтобы попасть в него, 

неизбежны для всех, так как человек получает счастья и 

благ ровно столько, сколько он может выдержать боли, 

искушений или несчастья.  

В какие моменты открывается подсознание? Это бывает, 

когда идёт ощущение счастья, полёта, когда влюбляемся. 

Поэтому очень опасно, когда влюбились, переедать, 

думать о сексе, заниматься делами и так далее. Здесь 

нужно помочь своей Душе. Если ощущение радости, 

полёта появилось, а вы в это время думаете как дачу 

достроить, то вся сила внимания пойдёт туда.   



Через веру в Единого человек выходит на любые слои 

подсознания и может получить новую силищу. Однако, 

если человек зацикливается на сознании, поклоняясь телу, 

а именно телесному благополучию, сексуальности, судьбе, 

идеалам и так далее, он отрезает себя от подсознания, он 

отрезает себя от тонкой энергии Свыше, от своего Игрока. 

И набрав обороты контакта с подсознанием, он обречён на 

«съезд» и вымирание.  

Сознание и подсознание – это две противоположности. 

Сознание связанно с материальным миром. Подсознание 

связано с планами, с миром тонким. Для того, чтобы 

перейти из одной противоположности в другую, должна 

быть точка. То есть одна противоположность должна 

сжаться в точку (как бы конспектироваться) и тогда только 

возможен переход в другую. Если их по-иному сжать, то 

будет реакция нейтрализации. Значит для того, чтобы 

управлять своим подсознанием, нужно остановить своё 

сознание, нужно отрешиться от него.   

Если мы хотим своим подсознанием управлять из своих 

желаний, каких-то целей, которые связанны с нашим 

телом, то мы останавливаем сознание, проходим в 

подсознание и начинается трансформация. При этом мы получаем достаточно большие 

результаты. Но если мы воздействуем на подсознание, скажем, с корыстными достаточно 

ограниченными интересами, то получается, что клетка пытается использовать организм в своих 

целях. Это принцип раковой клетки. Поэтому 

несмотря на большие результаты сначала, 

потом начнутся проблемы.  

Значит, если мы хотим использовать 

подсознание для своей трансформации, мы 

должны иметь понимание что именно мы хотим 

в себе изменить. И вот если наше понимание 

соответствует закону Вселенной, то есть 

ориентированы по божественной логике, тогда 

мы входим в подсознание, мы меняемся и у нас 

идёт развитие. Чем более узкие цели мы 

преследуем, чем сильнее они привязаны к 

нашему телу, тем опаснее могут быть 

последствия.  

В чём разница сознания и подсознания? Наше 

сознание развивалось как взаимодействие с 

окружающем миром, с материальными 

объектами. Сознание привязано к 

материальным объектам и привязано к нашему 

телу. Поэтому хотим мы или нет наше сознание 

материалистично. Видя причинно-

следственные связи между материальными 

объектами, мы, слегка сжимая время, и видим 

как одно рождает что-то иное. Это всё мы 

закрепляем памятью и начинается понимание 

мира. Понимание – это есть сжатие времени в 

точку, в образ.  



Как этот процесс выглядит с точки зрения всей 

Вселенной? Любое живое существо накапливает 

информацию, сжимает время и в конечном счёте этот 

процесс расширяется. Чем сильнее идёт развитие 

всех, тем сильнее идёт сжатие времени. В конечном 

счёте Вселенная сожмётся в точку и вернётся назад. 

То есть процесс нашего развития – это процесс 

приближения к первопричине. Сначала первопричина 

рождает время. Время распадается на причину-

следствие. Разница между причиной и следствием 

рождает энергию. Благодаря этому появляется 

материальный мир. Этот материальный мир 

развиваясь, начинает когда-то возвращаться к 

истокам и, как колесо, прессовать время. В конечном 

счёте время возвращается в первопричину. То есть из 

любви рождается Вселенная. Значит мы должны, 

раскрывая наши чувства и наше сознание, совершать 

обратный процесс. Сознание должно прессоваться в 

чувства в любовь. Чувства прессуются в Образ 

Единства и уходят в первопричину. И когда этот 

процесс происходит, то идёт нормальный цикл 

развития. Мы так устроены, что работаем на 

сознание. Мы крутим и раскручиваем его колесо, 

когда что-то предпринимаем с повторениями. Так 

сознание переходит в рефлексы, в инстинкты, в 

подсознание и там уже наработанная программа повторяется непрерывно.  

Весь смысл в том, чтобы сначала создать у себя эмоцию устремления к Абсолюту, воспитывая 

в себе ощущение полёта чаще и чаще. По возможности вначале медленно, чтобы успевать 

продумывать каждую деталь. Верные автоматизмы будут постепенно убыстряться, неверные 

уменьшаться. И вот когда неверные реакции будут полностью забыты, тогда нужно оставить в 

покое и верно выработанный автоматизм. При этом он не исчезает, а переходит в более 

глубинное подсознание. Далее достаточно просто поддерживать данный процесс, временами 

наблюдая, чтобы он не останавливался. Мешать процессу самому дальше устремляться к 

Единству и самому туда отдавать силу внимания не надо. Если мы не перестанем толкать 

раскрученное колесо, то этим мы его остановим. То есть нужно продумать реакцию, затем 

автоматизировать её, а после забыть о ней, перейти к отработке следующей реакции. 

Так вот как происходит взаимодействие сознания с подсознанием? Сознание, взаимодействуя 

с материальными объектами, сжимает их в образ и потом он переходит в подсознание и там 

хранится. То есть идёт постоянное сжатие различных ситуаций с прессовкой. И всё это 

отправляется в кладовые подсознания. Там эта информация анализируется и так же идёт её 

уплотнение. Уплотняется вплоть до инстинктов.  

Инстинкт – это уровень глубинного подсознания. В нём заложена вся информация о нас, о наших 

предках и так далее и так далее. Инстинкт – это архаик. Это животное начало. В нём содержится 

колоссальная информация. Без инстинктов мы жить и даже дышать не сможем. 

Сознание первично, а инстинкты всегда вторичны. Что такое инстинкт? Всего-навсего ответная 

автоматическая реакция нервной системы на какое-либо раздражение. Рефлекс и инстинкт – 

это разные вещи. Если рефлексы обслуживают физическое тело, то инстинкты связаны с 

высшей нервной системой. У человека с хорошей устойчивой психикой генератором чувств 

является разум, у отсталого индивидуума таким генератором служат инстинкты. Вот что 

страшно. Когда инстинкт включает какое-то чувство, то с таким чувством очень трудно 

совладать. Человек превращается в настоящего биоробота. Он уже сам себе не принадлежит.  



Мы можем каждую секунду ощущать себя меняющимися, 

ощущать куда мы движемся и какова наша цель. Чем 

дольше прибываешь в состоянии Целостности-

Одномоментности, думая всем телом, а не только головой, 

тем выше его гомеостаз: физический, химический…, и в 

конечном счёте духовно-душевный. Однако, чем выше 

уровень нарастающей силы, тем мы должны быть более 

корректны в мыслях и тем более словах. Большинство 

душевно больных людей – это те, кто нарушил 

божественную этику во время использования силы 

божественного канала на больших скоростях, а затем не 

смог себя простить за пройденный проступок. 

Для того, чтобы суметь управлять своей судьбой и не стать 

как бы падшим непрощённым ангелом, нужно 

трансформироваться за пределы человеческого «Я», 

человеческих привязанностей и счастья. И всё же без 

любви к Всевышнему это невозможно, так как мы всегда в 

нём и всегда где-то от чего-то, почему-то от него зависим. 

Творец и Высшее «Я» познаётся через материальное и 

духовное. Мы должны видеть, что дух и душа в каких-то 

аспектах важнее материи, но и материя влияет на дух и 

душу.  Сознание и первично и вторично одновременно, потому что оно многослойно. 

Сознание хоть и исходит из памяти различных связей прошлого, но нацелено всегда на 

предполагаемое будущее. Поэтому, если отключить мысли о будущем, к примеру, перестать 

мечтать о нём и/или бояться его на час вперёд, то сознание остановить получится. Если у нас 

есть агрессия к прошлому, то есть вместо смирения 

есть желание изменить прошлое, тогда сознание 

также не остановить. Тут понимание, что любая 

ситуация направлена на Единство с Творцом и 

имеет высший позитив, поможет 

трансформировать боль в понимание и этим 

отцепить агрессию и страх от приборов души, таких 

как количество нейронов (нервных волокон) в теле.   

Крах сознания, правильно пройденный, резко 

улучшает не только индивидуума, но и состояние 

страны. Вот почему Христос говорил: - «Живите как 

птицы». То есть не приклоняйтесь перед 

завтрашним днём, пусть додумывается само. 

Попытка познать Всевышнего только умом и 

логикой обречена на провал и на отрицательные 

результаты. Гиперфункция сознания работает на 

саму себя. Зависимость от сознания порождает 

страх и череду ошибок. Оно сопротивляется часто 

Антимнением и Антидействием любому 

чужеродному объекту, любой информации, как 

травме. Признаки гипертрофированного сознания – 

это пакет из концентрации на сексе, на еде, на 

благополучии, осуждении людей, ревности, 

сожалении о прошлом. Поэтому если человек 

зацеплен за человеческое счастье и судьбу, то ему 

помогать крайне опасно. Вас за это Свыше накажут.  



Сознание отвечает на вопрос: «Как обеспечить себе 

завтрашний день?». Значит один из весьма сильных способов 

остановки сознания — это отказ от целей, неприятие их 

моментального интегрирования в себя, но не подавление. 

Дело в том, что цель, то есть творцы желаний, это батарейка 

идей и мотиваций. К ним можно прислушиваться, но сразу 

кидаться их выполнять не стоит. Наши главные удовольствия 

всегда были связаны с отключением сознания. При этом с 

удовольствиями бесполезно бороться, а бороться надо с 

поклонением им. Нужно научиться идти к любви и не 

поклоняться своим чувствам и желаниям.  

Например, желание поесть, чувство голода.  

Перед едой подсознание открывается где-то на двадцать 

процентов. Во время еды на пятьдесят, а после еды на все сто 

процентов. То есть где-то час после еды подсознание 

полностью открыто. Поэтому молится, медитировать на 

Высшее «Я», на состояние Целостности-Одномоментности 

стоит не только перед, но и после еды. В этот час после еды 

крайне нежелательны ни обиды, ни переживания, ничего. То 

есть не случайно человек после еды хочет как-то отдохнуть, 

особенно если еда была обильная и долго длилась. Лучше не думать во время еды, чтобы не 

активировать сознание и чувства стали чётче.  

Когда не хочется дальше есть, то это означает, что тело подсознательно насытилось и меньше 

выделяет время и силу на еду. Однако, если всё равно продолжать кушать, потому что это 

вкусно, то произойдёт отравление организма. Печень не выдержит, так как у неё нет достаточно 

энергии. Для того, чтобы печень переварила, адаптировала белок чужеродный, должен быть 

огромный выброс энергии.  

Почему печень связанна с будущем? 

Потому что любой продукт, который лишь 

можно увидеть и который съедите, 

скажем, через пять минут, уже 

сканируется печенью. Печень смотрит в 

будущее. Поэтому если вы схватите что-

то бездумно (бесчувственно) и не 

запрограммировано мимолётом съедите, 

то печень не успеет, так как она не только 

желчь вырабатывает, а в ней идёт один 

из самых сложных процессов в 

организме. Печени нужно еду 

адаптировать к организму, нужно её 

переработать и, если печень будет 

включаться только тогда, когда мы что-то 

в рот положили, она не успеет.  

Значит печень должна включаться за несколько часов до еды. Она должна отсканировать 

будущее и обработать будущий продукт, подготовить организм. Поэтому что получается? Живот 

чувствует будущее намного лучше, чем голова. И вот если верить своему животу, то получается 

идеальный график питания. Если печень отсканировала будущее и мы нормально питаемся, 

соответственно импульсу чувств голода к определённому продукту и отсутствия голода при 

насыщении, то легче идёт именно обработка энергетическая. Тогда мы здоровы. Кушать надо 

потихоньку. Типа того, что пищу надо пить, как говорят некоторые йоги, а воду есть.  



Когда человек наевшись продолжает есть, а энергии уже нет, тогда эта пища не переваривается 

энергетически. Идёт в организм чужеродный белок и идёт сильнейшее отравление или 

накопление шлаков. Потому что все главные процессы в нас – они энергетические. Хоть и 

медицина считает, что ферментические, но без энергии ферментов тоже не будет. 

Оказывается, перед едой у нас идёт огромная вспышка энергии 

и если мы неправильно используем этот момент, то мы вбиваем 

вредоносную программу в подсознательную память и каждый 

раз эта ситуация будет возобновляется перед едой.  Поэтому 

люди молятся, медитируют перед едой. Если перед едой 

молишься, то тогда ты отрешаешься, настраиваешься на 

любовь, на принятие божественной воли. И тогда, когда ты 

берёшь еду, идёт нормальное усвоение. Фактически происходит 

лечение, потому что выброс огромный и мы правильно 

структурируем внутреннюю силу. Мы её направляем на 

Всевышнее! А если мы на кого-то обижены, если эта гордыня, 

то тогда, когда мы будем есть еду, вся энергия пойдёт на тему 

судьбы и у нас судьба будет разваливаться. И чем вкуснее 

будет еда, тем сильнее будет разваливаться наша судьба. Если 

человек перед едой поревновал, то потом каждый раз во время 

принятия пищи у него будет вспыхивать ревность и поэтому 

разваливаться семья. И для того, чтобы семья не развалилась, 

как только он захочет есть, у него должен быть, к примеру, 

болевой приступ останавливающий ревность. Значит, что 

получается? Тяжелейшая язва и так далее, как результат всего лишь частого упражнения в 

ненависти или ревности во время приоткрытого подсознания, которую мы вглубь запихнули, и 

которая теперь работает безостановочно. То есть мы не представляем какую огромную роль 

играет подсознание в нашей жизни. 

Поэтому никто не должен говорить себе, что я плохой, и никто не должен миру говорить, что он 

плохой. Мы должны говорить, что мир прекрасен, но с проблемами. То есть мир внутри целостен 

и всеедин, а снаружи у него есть проблемы. И мы чётко должны это понимать! Есть нормальный 

ход вещей. И всё, что родилось, должно умереть. И, как это ни печально, человеческая 

цивилизация появилась, и она умрёт. Жизнь появилась, и жизнь должна умереть. Но дело в том, 

что само понятие смерти – это лишь прекращение функций 

определённого рода. Когда же одни функции прекращаются, 

то включаются другие. И тогда цивилизация умирает в одном 

аспекте и воскресает в другом.  

В прошлом сто процентов божественная воля. Если убил в 

прошлом, то ты не имеешь права ненавидеть себя, так как ты 

ненавидишь тогда Всевышнего, то есть те Высшие Силы, 

которые распорядились и допустили такую ситуацию. Даже тут 

мы не имеем права говорить: – «Я грешен». Если мы начинаем 

ненавидеть себя за содеянное, то Целостность и Единство 

уходит из нашей души. И вот это главная проблема человека, 

что он презирал и ненавидел себя. Этот момент ненависти к 

себе и есть грех. То есть мы не имеем права ненавидеть себя. 

Мы всеблагостны по сути. А вот то, что мы натворили, – за это 

страдания, мучения, отработка, «домашка», ради искупления 

неизбежны. Но это будет чисткой и одновременно обучением, 

как себя очистить, как слабость трансформировать в силу и 

так далее. То есть тоже приобретается ценнейший опыт. Не по 

силам Свыше испытаний не дадут. 



Без тренировки в абсолютном внутреннем принятии конфликтов 

этого мира нет развития. Стоит изменить своё отношение к 

прошлому, чтоб отпустить, перестать зависеть от него, 

благодаря механизму прощения и поиска оправдания 

(равносильно пониманию причины). Следует перестать ускорять 

будущее, то есть прекратить желать приблизить его, живя в 

мечтах или страхе перед ним.   

Мы Создателя познаём не сознанием, а чувством любви. Для 

того чтобы познать Божественное необходимо «отключиться» от 

всего, отстраниться от будущего и прошлого, сесть, к примеру, 

на монодиету, побыть в уединение несколько дней. Почитать 

духовное, помолиться, простить всех. Приносит пользу 

просмотреть все моменты, когда нами давилась любовь. Надо 

отбросить всё, начать чувствовать, поддерживайте это 

состояние и моделировать это сияние в душе. Тогда любой 

совершенно чётко будет знать, что следует делать, а что нельзя. 

Подобное чувство – это самый лучший руководитель. Нами в 

высшей степени всегда руководит чувство, потому что оно 

мудрее мыслей в неимоверное количество раз. Чувство связанно с подсознанием.  

Подсознание знает всё. Наше сознание имеет ограниченный опыт. Поэтому молитва по сути 

дела должна разгонять нас на чувство, а потом это чувство мы должны держать. Почему есть 

такое выражение «Молитва без слов»? Потому что, когда мы говорим слова, включается 

сознание. И когда включается сознание, то уже в определённой степени наши возможности 

ограниченны. То есть отрешение должно быть полное. Сознание должно остановиться. Вот в 

этом плане Иисусова молитва – она коротка и как стихи. Отключение сознания происходит. Это 

то ощущение, когда человек ни о чём не думает. Это ощущение, что он прикасается к Высшему. 

Это ощущение работает как молитва. Хочешь или не хочешь, если у тебя внутренней полёт 

души, то всё, что ты попробуешь, и всё, что тебе понравится, можешь спокойно есть или делать. 

А мы пока все питаемся головой. Включаем голову и решаем: - «Это полезно или не полезно? 

Это надо или нет?»  

Самая главная дорога, которая соединяет сознание и подсознание – это религия. Почему? 

Потому что религия даёт нам познания законов Вселенной, законов Единства с Творцом, 

приоритетность Единого Творца над всем. Когда человек с 

религиозным сознанием входит в глубины подсознания, он 

улучшает своё состояние. Если же человек использует чисто 

свои личные корыстные моменты, свои желания, свои 

представления о богатстве, о власти, а потом с этим багажом 

идёт в подсознание, то возникает обратный процесс.  

Понятие «вера» позволяло людям отключить полностью 

сознание, открыть дверь в подсознание и через единение с 

Божественным трансформировать себя на любом уровне, 

вплоть до того уровня, где находится информация о нашем 

физическом состоянии. Это то, что называется полевым 

генотипом. Каждую долю секунды наше тело и наш полевой 

генотип вместе с физическим генотипом питается 

дорогостоящей информацией, приходящей из первопричины. 

Значит каждую долю секунды может быть любая 

трансформация. И если мы выходим на самые глубинные 

планы, то и возможна трансформация и на физическом 

уровне. Причём любая также. Потому что вся Вселенная 

изначально была информацией и энергией.  



Говоря другим языком, проникая в глубины нашего 

подсознания возможно быстрое изменение человека. Но 

эта возможность реальна лишь в тех случаях, когда 

человек смог сохранить любовь и автоматизировать 

ежесекундное устремление к Творцу; в тех случаях, 

когда человек мог остановить сознание, критику, страх, 

осуждение; в тех случаях, когда он выключал сознание 

полностью и понимал, что уровень его присутствия в 

этом мире намного становится комфортней. Но когда же 

человек боится, сомневается, он сознание выключить не 

может. Значит трансформация его произойти не может. 

Для того, чтобы любой объект нормально существовал, 

он должен повторять цикл Вселенной. То есть уровень 

Единства с первопричиной должен сохраняться, и он 

должен быть выше, чем уровень Единства с 

окружающем миром. Это главное правило. Как только 

сила для контакта с первопричиной меньше, чем 

энергия, которую мы отдаём в окружающий мир, 

начинается отрыв от первопричины, потеря внутренней 

силы, разрушение нашего Единства и в конечном счёте 

остановка развития и существования. Такой человек 

приходит к пустоте.  

Сознание накапливает ситуации, события, чувства, 

мысли и потом это всё прессуется и уходит в подсознание. Если всё здесь делать правильно, 

то идёт в подсознание чистая информация и когда подсознание по кругу с силой возвращается, 

то оно даёт человеку всё: здоровье, счастье. Вот этот момент прикосновения к Всевышнему, 

судя по всему, происходит так. Открывается подсознание и все в данный момент наши «думки», 

весь наш первичный уклад прикасается к глубинам подсознания. Когда сознание закрыто от 

мира и фокусировано на теле, то какие-то мысли 

агрессивные, неморальные – они не вредят 

Вселенной. Однако на уровне подсознания мы едины 

со Вселенной. И значит, если мы неправильно 

выстроены, то тут же Вселенная начинает 

защищаться. Идёт разрушение того сознания, которое 

агрессивно, которое зависит от будущего.  

Как можно впасть в зависимость от будущего? Очень 

просто. Цель поставил и пошёл всех ради неё крошить. 

Поклонение будущему приводит к жуткой жестокости, 

когда цель оправдывает всё что угодно. Если человек 

допускает ради будущего какие-то нравственные 

нарушения, давит чувство любви, то СПИД и так далее, 

наркомания, проституция, как последствия 

непреодолённых желаний, обеспечены. Человек, 

который от будущего чего-то хочет получить, но 

будущему не отдаёт силу внимания, будет иметь 

проблемы. То есть мы в конечном плане получаем то, 

что отдаём, трансформируем. И чем больше мы 

учимся любить и отдавать, тем большее право на 

счастье мы имеем. Не надо, к примеру, получать 

удовольствие от будущего (мечты, игры в 

компьютере…) больше, чем от настоящего.  



Виртуальный мир, компьютерные игры, Искусственный 

Интеллект, которые наши учёные в нынешний век так много 

изобретают и создают, на самом деле в какой-то степени 

становятся миром реальным и сознание может с ними 

реагировать, как с реальным миром. И это может быть для 

человека опасным.   

Мы даже не представляем на какой планетарный уровень 

мы сейчас вышли. Через виртуальный мир можно 

воздействовать на психику человека очень сильно, ускоряя 

как развитие, так и деградацию. Часто уходят в виртуальный 

мир люди, которые не могут жить в этом реальном мире. И 

что под этим подразумевается? Там он выживет всегда. Там 

он может быть лучше другого. Там можно кого-то 

застрелить, а самому остаться живым. Там исполнятся все 

его желания. То есть этот виртуальный мир очень сильно 

воздействует на психику человека, на его сознание.  

На самом деле в виртуальном мире он активно поклоняется 

двум своим главным инстинктам: инстинкту продолжения 

жизни и инстинкту самосохранения. И чем сильнее он 

поклоняется, тем сильнее он забывает о Единстве, о Едином 

и о Высшем «Я». И значит увлечение современными 

виртуальными играми, которые в основном идут с Запада и из Америки, где в основном 

пропагандируется поклонение нашим инстинктам, могут быть очень опасны для молодёжи. В 

конечном счёте это может привести к тяжёлым болезням и распаду психики. Вопрос времени. 

Так вот, если раньше наука занималась и изучала только сознание, то потом она стала 

заниматься и подсознанием. За последние несколько сотен лет этот процесс «штурма 

подсознания» через науку становится всё более ускоренным и интенсивным. Идёт постоянное 

целенаправленное попытка проникнуть в подсознание и им управлять. Однако не только истина, 

но и неправильное мировоззрение, неправильная 

привычка себя вести, эмоции и так далее быстрее 

проникают в подсознание и приносят свои плоды. 

Гипноз, аутогенная тренировка, психоанализ, 

нейролингвистическое программирование, различные 

техники из психотерапии, магия и колдовство, наркотики 

– это всё методы проникновения в подсознание. Как это 

выглядит? 

Что такое реклама? Реклама – это программа, которую 

нужно внедрить в подсознание. Это нужно разжечь 

желание у человека, чтобы он выбросил какую-то часть 

силы внимания и чувственную энергию. Тогда вот на 

выбросе этой энергии появится возможность на неё, так 

сказать, посадить программу. Эта программа войдёт в 

подсознание и человек будет ей подчиняться.  

Для чего так стараются современные средства массовой 

информации программировать наше подсознание? 

Чтобы люди перестали управлять своей жизнью 

посредством сознания. Большим обособленным Эго-

Системам удобно, если люди будут жить одними 

инстинктами. Такими легче управлять. По сути, это уже 

не носители сознания, а живые ходячие компьютеры. 



Так вот что делает реклама? Нужно человека заставить выбросить энергию и нужно эту силу 

превратить в желание. Именно не любовь, а желание усилить. Значит нужно использовать 

сексуальные моменты и моменты неожиданности. Красивая женщина, полуголая… И вот на 

этом фоне грузить рекламу. Потом что получается? Трудно смотреть телевизор. Потому что там 

всё время идёт реклама. Почему замечено, что под рекламу проще кормить ребёнка? Потому 

что желания настолько вырастают, что он очень хочет есть. В результате что будет? Или 

импотенция, или распад в личных отношениях, как классический вариант темы усиления 

желаний. Значит, вся современная реклама – это уничтожение нас. То есть когда отдельный 

пакет рекламы – это одно. А теперь она везде и одновременно, что не убежать. Куда не ткнёшься 

везде реклама. Идёт уничтожение наших душ за наши же деньги в конечном счёте.  

Механизм появления инстинктов до банальности прост. Всё 

идёт из генетического программирования подсознания. 

Подбираются такие программы, которые в обход сознания 

проникают в подсознание. Через определённый промежуток 

времени программированное подсознание начинает менять 

генетику. Когда изменена генетика, программа начинает 

передаваться по наследству. Вот мы и получаем 

«повреждённых» от природы, и злых, и жадных, и 

завистливых, до безумия ревнивых, инстинктивных 

собственников на всё, даже на своих близких, и так далее. 

Что можно сделать? Надо теперь об этом процессе экологии 

и защиты собственной души самим позаботиться. 

С чего обычно начинается само-программирование, и каким 

путём оно идёт? Обратим сперва внимание, что каждую 

минуту на современного человека всеми видами СМИ 

обрушивается огромное количество всевозможной лжи. Это 

у нас называется «информационным воздействием». В таких 

условиях заниматься само-программированием практически 

невозможно. С одной стороны, наше подсознание давным-

давно зашлаковано всяческой информационным хламом, с 

другой, оно будет отторгать всё, что противоречит 

вложенным в него программам. Именно поэтому сама по себе техника само-программирования 

в таких условиях ничего не даст. Необходима определённая 

стратегия.  

Первое, что надо сделать, это отсечь поток лжи от своего 

подсознания. Не важно, откуда ложь идёт: из радио, с улицы, 

от лунатиков, марсиан или из СМИ. Главное – его надо отсечь 

раз и навсегда – вложить программу в своё подсознание, 

чтобы оно воспринимало только правду. Не полуправду и не 

четверть правды, а одну правду. Другими словами, истину и 

больше ничего. Подсознание отлично знает, где правда, а где 

ложь. Так что учить его не надо.  

Потом необходимо убрать из своей психики чувство страха. С 

такой операцией может справиться только подсознание. 

Другого механизма, чтобы взять верх над чувствами, у 

человека нет. Дело в том, что это чувство страха 

общественная Система в нас воспитывает с самого рождения. 

Посредством его она управляет человечеством. Борясь с 

эмоцией страха, необходимо знать, что до конца разрушать 

её нецелесообразно, временами эта эмоция необходима. 

Только не она должна управлять человеком, а он ею.  



После того как из психики исчезает патологический страх, нужно провести инвентаризацию 

оставшихся в подсознании чувств. Это совсем несложно. На чувства, которые даны Творцом, 

не стоит обращать внимания. Они совершенны. Это чувство любви, справедливости, чести, 

благородства, бескорыстия и так далее. Стоит обратить внимание на другие чувства, если они 

в себе ощущаются: на чувство эгоизма, жадности, ревности, режущей боли... Эти животные 

чувства в той или иной мере обычно есть у всех. Просто ими нужно научиться управлять.  

О связи нашего здоровья с подсознанием, эмоциями и памятью прошлого было известно с 

давних пор. О понятие «карма», то есть о влиянии поведения, поступков и эмоций на наше 

здоровье, изложено ещё за полторы тысячи лет до нашей эры в Иудаизме. Там совершенно 

чётко сказано, что вот заповеди, а вот результат. Вот в Содоме и Гоморре люди увлекались 

едой и вожделением, слишком поклонялись своим желаниям, не пренебрегая обогащением за 

счёт святынь, то пошёл гомосексуализм, распад и наказание. То есть в Ветхом Завете 

достаточно точно отражена связь между грехом, правильным поведением и болезнью. В Новом 

Завете мы видим тоже самое. Христос говорит: - «Иди и больше не греши». То есть у человека 

его болезнь, его проблемы по судьбе связанны с его грехами, а именно с распространением 

собственных ошибок в Мироздании.  

После Рождества Христова люди пытались и дальше увидеть связь между чувственно-

эмоциональным состоянием и здоровьем человека. Кто сделал это первым? Общая волна 

пошла два столетия назад, когда стали многие исследователи говорить о бессознательном, где 

кроются наши сны, наши чувства и так далее. В принципе классиком является Зигмунд Фрейд.  

Когда религия проникает в подсознание – это одно. Однако, когда наука туда входит, то это 

происходит с совершенно другой системой ценностей. Фрейд как западный человек в этом 

аспекте далеко зашёл. К чему он свёл свои эксперименты и практику? Если у человека есть 

какой-то комплекс, какой-то стресс, который засел глубоко внутри, то если этот стресс раскрыть, 

освободить, и порой хватало лишь 

выслушать пациента, то человек 

выздоравливал. То есть чтобы стать 

здоровым нужно открыть, освободить 

пациента от комплекса, который тот создал 

себе, когда подавлял в прошлом свою 

эмоцию.  

Если комплекс – это подавление наших 

скрытых желаний, а все желания сводятся в 

конечном счёте к двум основным (к защите 

тела и его продолжения), то можно 

подумать, что найдено универсальное 

средство! Нужно просто снять с человека 

комплекс подавления сексуального 

желания и тогда он будет здоров.  

К чему приводит такая логика? Она привела 

к тому, что в западной цивилизации в 

начале шестидесятых годов произошла 

сексуальная революция. Оказывается, 

чтобы быть здоровым, нужно не 

комплексовать в сексуальном плане. 

Женщинам и мужикам нужно раздеваться. А 

всего-то примерно пятьдесят лет тому 

назад на телевизоре впервые показали 

голую грудь женщины. Что сейчас 

показывают? 



Религия взаимодействует с подсознанием, наука с 

сознанием. Наука стала побеждать. Наука 

практически победила. Вроде бы сознание 

подавленно. Однако подсознание – это не только 

наши глубинные чувства, но и наши инстинкты. Так 

вот, чем сильнее наука побеждает религию, чем 

сильнее сознание давит подсознание, тем слабее в 

нас начинают работать наши инстинкты. Запад 

поклоняется инстинкту продолжения рода в его 

сознательном аспекте, значит должен в качестве 

кармического отката ослабевать именно инстинкт.   

Так что получается? Получается, что главная суть 

психоанализа заключается в том, что человек не 

должен сдерживать своих животных желаний. Именно 

поэтому очень многие психоаналитики на Западе спят 

со своими клиентами, используя это, как главную 

терапевтическую систему. Ведь психоаналитик, как 

хороший специалист, должен естественно помочь 

своему клиенту освободится от главного комплекса.  

Заметьте! Эта тема приходит и в другие страны. 

Психоанализ развивается. В принципе вся 

психотерапия мировая – это психоанализ. Тебе 

плохо? Значит пойди к психоаналитику, и он тебе 

скажет какой у тебя комплекс. Он тебе поможет снять 

этот комплекс, и ты здоров. То есть вся система врачевания души деградировало к 

элементарному язычеству. Поклонению своим желаниям и в первую очередь сексуальному. 

Поэтому что получается на уровне души и духа? Поклонение сексуальному желанию – это блок 

в силе, которая застаивается и не трансформируется в высшие чувства. А раз это так, значит 

для того, чтобы человека не разорвало и человек сразу не умер, энергия должна уменьшаться. 

После, как правило, третьей ошибки Свыше найдут способы как её затормозить и обесточить 

всякими астральными помощниками, съедающими лишний оргазм и влияние ферамонов от 

секса. Поэтому чем больше человек поклонятся сексуальному желанию, тем меньше у него 

должно быть сексуальной силы, что на Западе и 

происходит. Вся западная терапевтическая система 

превратилась в систему убийства духа и души человека.  

Какие выводы эти психоаналитики сделали ещё? Типа, 

когда я помогаю другому, то подавляю своё естественное 

желание заработать деньги, а значит быть счастливым. 

Значит помощь другому – это создание комплекса у себя, 

создание болезни. То есть, чтобы западный человек мог не 

болеть, он должен снять комплексы с собственного «Я», он 

должен любить себя, исполнять любые свои желания и так 

далее и так далее. А то, что это происходит в ущерб другим, 

видимо, не столь важно. Главное не в ущерб своему эго-

началу. И когда такое говорит специалист, то клиент 

поверил.  

Любовь к себе, своему телу – это сознание. Если долго 

концентрироваться только на сознании, то подсознание 

выключается, и главная сила не идёт. Уменьшение 

внутренней силы – это болезни – это распад семей, так как 

для семьи надо иметь особо большой запас внутренних сил.  



Что такое гипноз? Нужно остановить сознание. Остановил 

сознание. Входишь в подсознание. А в подсознании мы 

выходим на полевые структуры, где есть механизм 

управления миром. Когда человек выходит в своё 

подсознание, он может делать любые чудеса. Потому что 

наше подсознание управляет нашем здоровьем и всем чем 

угодно. Поэтому, если человеку остановить сознание и войти 

в подсознание, человек может раскрыть сверх способности, 

может выздороветь от различных болезней и так далее. Но 

если бы болезнь была бы просто куском грязи, который 

можно выбросить, тогда зашёл в подсознание, выгреб всю 

грязь и проблем нет. Но болезнь – это торможение нашего 

неправильного направления мышления, нашего 

несовершенного мировоззрения. Если просто конкретно 

выдёргивать болезнь без изменения мировоззрения, то это 

что означает? Это означает усугубление проблем с душой. 

Поэтому воздействие лечебное на человека чисто, чтобы 

устранить болезнь, является бесперспективным, так как 

болезнь – это внешний признак проблемы. Основная 

проблема лежит в неверном мировоззрении. 

Главная проблема Израиля какая? Он верующий внешне, но очень многие идут теперь под 

флагом западной схемы. А западная схема – это схема поклонению сознанию. В чём главное 

счастье для тела? Продолжение жизни. Это деньги, секс, дети и сознание. Думаете, к примеру, 

за эту книгу захочет современный среднестатистический «верующий» еврей или западник 

отдать хоть цент, когда можно получать и так?  Зато на своего ребёнка, как продолжение жизни, 

он отдать готов. Поэтому вполне естественно, что западная цивилизация поклоняется сексу и 

детям. На детей молятся, детям всё позволяют, и дети превращаются в монстров. Поэтому от 

таких детей рано или поздно избавляется природа. Это вполне логично. 

Атеизм – это есть поклонение сознанию – это мысль, что только сознание даёт развитие. На 

самом деле главная информация содержится не в нашем 

сознании, так как оно крошечное, маленькое и связанно 

лишь с телом, которое разрушается вместе с сознанием. 

Главная информация заключена в наших чувствах, в 

нашем подсознании. Там вся информация о том, как 

возникла Вселенная, как возникла Земля, жизнь, человек 

и конкретно сама личность. Поэтому познание мира идёт 

через чувство. И вся информация из головы сжимается в 

точку и уходит в наше подсознание, в наши глубинные 

чувства. И истинное познание мира идёт через религию, 

через искусство, через верное мировоззрение, через 

чувства. А через сознание мы познаём ну процентов 

пять-семь. Поэтому тот, кто считает главным 

познавателем лишь голову, вот у того начинаются 

проблемы с головой. Он становится сначала атеистом, а 

потом человеком безнравственным. Потому что атеист 

только с материей связан. Сознание – это тело. Атеист 

только материальными моментами оперирует. А совесть 

– это понятие нематериальное. Так что, то заблуждение, 

которые многие разделяют с западным обществом, 

примет результаты со всеми вытекающими 

последствиями.  



Если спросить женщину на западе хочет ли она родить, 

то она ответит, что да, хочет, но диплом, работа, 

карьера, высокая зарплата, построенный дом, машина, 

гараж, подвал и вот тогда может быть ребёнок. Почему 

такая схема? Да потому что она сперва должна 

накормить своё сознание, а потом она должна думать 

о подсознании, и лишь потом об инстинкте 

продолжения рода. А инстинкт уже потом не работает. 

Что получается? Чем больше торжествует сознание, 

тем быстрее угасает подсознание, но есть маленький 

нюанс.  

И сознание, и подсознание – это поле информации, в 

котором есть и совокупность внутренней силы и 

вещества в конечном счёте. Подсознание связанно со 

всей Вселенной, потому что оно не ориентируется на 

материальные объекты. Подсознание действительно 

может всё и содержит в себе всю информацию о всей 

Вселенной прошедшего и будущего. Человек, 

опирающийся только на сознание, пройти болевую 

ситуацию не сможет.  

Поэтому в религии принято считать, что знания 

приумножают скорбь. Они опираются на слова Христа: 

- «Блаженны нищие духом, ибо их есть Царствие 

Небесное». В этой фразе несколько смыслов. Один из 

них – это уподобления себя ребёнку, познающему мир сердцем, чтобы перенести душевные 

невзгоды. А другой, что дух 

Почему до восемнадцатого века женщинам запрещалось иметь образование? Потому что для 

многих женщин в те времена становилось невозможным пройти болевые ситуации разрушения 

сознания после прохождения образования и 

незаметного «съезда» на сознание. А если болевая 

ситуация переживается неверно, то божественная 

энергия не проходит. То есть именно сознание говорит: 

– «Это несправедливо. Это недостойно». Сознание 

помогает нам и делает нас людьми до тех пор, пока оно 

помогает Абсолюту. Как только точка опоры переносится 

с любви на сознание, как только для нас принципы, 

идеалы становятся важнее любви, то сознание уже 

работает не на Всевышнее. Оно работает в обратную 

сторону. И такая отрицательная динамика ведёт в Ад, в 

принципе.  

Наше подсознание всё воспринимает честно и 

буквально. Если у человека счастьем является 

исполнение всех его желаний, то его подсознание до 

этого счастья никогда не допустит, так как если желания 

исполнятся, то можно как-бы и умирать, так как миссия 

вроде-бы исполнена и резона жить дальше нет, а 

человеку одновременно хочется жить. Происходит 

конфликт желаний. Поэтому можно прийти к выводу, что 

достижение радости – это не цель, а побочный продукт. 

Оно вторично. Радость и эйфория – это скорее знак 

правильно пройденного пути. 



Та женщина, которая особо так ничего плохого не делает, но 

которая, скажем, недовольна ситуацией, которая привыкла 

видеть что-то плохое, будет она хорошей женой? Нет. Так 

вот всего на всего ей нужно привести себя в порядок и 

увидеть в каждой боли поддержку Свыше. А если женщина 

в ситуации, когда мужчина неправильно себя ведёт, 

начинает говорить: – «А он такой сякой». И так далее. Что 

это даёт? Это даёт всё большую концентрацию на идеалах, 

на будущем. Самое опасное для женщины что? 

Концентрация на будущем. Почему повышенная духовность 

у женщины, повышенная эмансипированность, повышенная 

принципиальность — это прямой путь к бесплодию? Потому 

что зацепка за будущее у женщины рождает потерю 

будущего. Семья – это производство детей на свет. Дети – 

это тоже будущее. Чтобы дети появились на свет, должна 

быть семья и силы для неё.  

Мужчина в значительной степени в собственном 

воображении умирает, когда у него потерянно будущее. 

Женщину сильнее защищают Свыше. Ведь, она должна жить 

ради воспитания детей и продолжения рода. Ей Свыше 

больше сил даётся, чем мужчине. У неё на один мощный силовой центр больше. Поэтому если 

у женщины закрыто будущее, она, чтобы выжить, станет скорее всего бесплодной или же 

лесбиянкой. Таким образом она будет прекрасно себя ещё долгое время чувствовать. Пока и 

эту порцию духовности, выкаченную из будущего, не израсходует.   

Так вот женщина должна руководствоваться не понятием должна, а понятием хочу. Потому что, 

когда мы говорим должен – это сознание. Большинство из нас живут понятием должен. А вот 

когда человек живёт понятием хочу, вот тогда он в норме. Потому что крах сознания мы не 

принимаем. А крах подсознания мы всегда примем через внешний аспект почему? Потому что 

подсознание разлито во всей Вселенной и как бы мы его не трясли, мы всегда найдём там точку 

опоры. А для сознания точка опоры – это его тело. Но сознание слишком травматично. Поэтому, 

чтобы принять крах сознания, нужно выйти на глубины подсознания.  

Так вот если женщина умеет принимать боль, отбросить 

сознание, которое даёт ей зацепку за идеалы, и, если она 

научится жить чувством, тогда она в радости. Поэтому 

повторяю. Женщина должна делать то, что хочет. А вот 

«надо» – это сама жизнь заставит, если надо.  

Когда человек не хочет заниматься сексом, но им 

занимается – это колоссальная затрата энергии и её перед 

этим надо получить. Когда у человека идёт сперва 

ухаживания, высокие чувства, то идёт накопление 

первичного импульса. Потом идёт выброс и тогда идёт 

гармония. Если у человека нет энергии, а он занимается 

сексом, то у него идёт бешенное выкачивание энергии из 

тонких планов будущего, у детей. А если этот человек ещё к 

тому же и пресыщается сексом, то это или импотент, либо 

бесплодные люди, либо голубые и лесбиянки. Запад – это 

классическая иллюстрация тому, где люди превратили секс 

в физическую зарядку, не понимая о том, что это 

колоссальные энергозатраты. При этом возвышенного 

полёта души уже не будет. Отдача внутренних сил не 

произойдёт, тантры не выйдет. 



Когда сексуальные игры начинаются, то если идёт всё по ускоренной схеме, где что называется 

«душа не включилась», то чисто сексуальные моменты отдачи приводят к блоку не только в 

районе поясницы. Потом начинаются проблемы с потенцией у мужчин, гинекология у женщины. 

Это потому что внутренняя сила неверно слишком спешно распределяется лишь в себе. Потому 

что силу нужно отдавать. Если мужчина не успевает ухаживать за женщиной и весь этот выброс 

энергии не успевает активироваться и сильно занижен, тогда и сексуальное удовольствие, 

вместе с развитием души, развитием способностей будет 

меньше.  

Когда закрыто будущее и внутренних сил на детей уже нет и не 

будет, когда человек полностью обесточен, тогда, чтобы 

выжить, идёт смена сексуальной ориентации, и тогда энергии 

не тратится даже на будущих детей. Так более-менее ещё 

некоторое время можно комфортно существовать. Это может 

идти, как результат обесточенности через родителей или как 

результат обесточенности общества, или как результат 

перегрузки, когда человек скажем на эстраде работает. На 

сцене нужно очень много энергии залу отдавать, а энергии нет, 

любви нет. Он становиться голубым. Он начинает вынужденно 

разваливать свою душу, развратничать и идёт выплеск энергии. 

Он на этой энергии некоторое время существует, потому что у 

души бОльшая ёмкость, чем у тела.  

Основную энергию мы все берём только из Единого Творца, 

Высшего «Я», из будущего. Значит насколько у нас любовь к 

Целостности и Одномоментности не тухнет ощущение, 

насколько мы учимся любить непрерывно, насколько мы учимся любить в любой ситуации 

любого с изъяном и без, понимая, что Высшее от Творца в нём будет всегда, настолько вокруг 

нас всё будет другого цвета: нормального, зелёного, естественного, природного.  

Вообще запад для большинства – это невоплощённая мечта. Что такое счастье для 

большинства? Это ничего не делать, но иметь. Это есть символ остановки энергии. Потому что 

на самом деле главное счастье заключается в этапе добывания радости. Для нас главной 

радостью должна быть не цель к которой мы идём, а та энергия, которую мы выбрасываем, 

когда идём к цели.   

Почему такие проблемы? Почему вымирает западный мир? Потому что формула счастья у него 

неверная. Истинная формула счастья, главный аспект для чего 

мы существуем – это всё большая отдача энергии. Это сжатие 

времени, ощущение Единства с Единым, виденье Его 

проявление во всём. Это ощущение любви к Мирозданию, 

включая и себя. Именно эти аспекты начинают уходить с тонких 

планов на западе. У нас у всех пока формула счастья какая? Это 

получить и отдохнуть. Вот и всё. И когда она исполняется, тогда 

начинается вымирание.  И вот так выстраивается пока 

социалистическая западная система. Зачем ухаживать за 

дамой, когда договорились и начали заниматься с ней 

«любовью»? И так далее, да и так сойдёт. Думаете, чепуха?  

Теперь почти в любом из фильмов присутствуют сексуальные 

сцены. Если в юности, в период полового созревания, 

сконцентрировать внимание человека на материальном и сексе, 

то его сознание попадает в психологическую ловушку, из 

которой очень трудно выбраться. Кое-кому это удаётся, но 

очень немногим.  



У человека есть энергия сексуальная – животная. Первичная 

божественная энергия проходит и превращается в сексуальную. 

Потом она вращается, проходит по телу, превращается в 

человеческую. Потом она идёт дальше и должна превращаться 

снова в Божественную. То есть цикл развития идёт следующим 

образом. Первичная сексуальная энергия сдерживается 

человеком в каком случае? Стыдливость, нравственность, 

мораль, умение сохранить любовь, когда унизили сексуальное 

чувство. Это всё что помогает человеку трансформироваться и 

выйти на более высокий, но ещё поверхностный уровень. Затем 

уровень тепла, дружбы должен трансформироваться в ещё 

более высокий уровень. Это означает, что не просто должны 

быть дружеские отношения, а они должны развиваться в ещё 

более высокие, более красивые моменты. И если скажем даже 

в приятельских отношениях близкий человек обидел, а любовь 

сохраняется, значит подымится внутренняя сила на ещё 

больший уровень.  

Таким образом через сдерживание, через принятие боли, через 

концентрацию на ощущениях Единства Творения идёт нормальный цикл развития. Как только 

человек тормозит этот аспект, начинается остановка энергии. Если человек концентрируется на 

сексе, смотрит учащённо порнофильмы, не может принять измены, обиды, унижение себя как 

самца в плане мужчины, то, как правило, идёт блокировка в районе пупка, и он начинает 

слабеть. Почему? Потому что в худшем случае его просто разорвёт или начнутся проблемы с 

потенцией, отсутствие детей и так далее.  

Если мужчина или женщина более-менее в этом плане испытания проходит, но не может 

принять обиду от мужчины или женщины, то эта обидчивость, не умение сохранить любовь при 

крахе дружеских отношений тоже приводит к блоку и начнутся проблемы с потенцией, но позже. 

Чисто по времени, скажем, на десять или пятнадцать лет позже. То есть через боль, через 

сдерживание своих желаний идёт их развитие. И весь смысл не в том, чтобы затоптать желания, 

а в том, чтобы их сделать красивыми, чтобы их трансформировать, перенаправить и вернуть в 

первопричину. И когда этот цикл идёт как следует, то человек нормально развивается. 

Вот когда человек чувствует в душе любовь, тогда он начинает лучше ориентироваться в 

пространстве. И тогда он никогда не будет заниматься сексом, если ему не хочется. Он не будет 

есть, когда он поел. Он не будет принимать то, что ему не идёт. Поэтому этот момент веры в 

свои чувства очень, очень важен. Когда вы говорите себе «надо», 

то собственное подавление будет стрессом – это отрицательная 

эмоция. А когда говорите я хочу – это положительная эмоция. Так 

вот вы сто раз в день сделайте «я хочу», два раза вас заставят 

«надо», и будет приблизительно хороший баланс.   

Есть два разных аспекта Божественного, две противоположности. 

Они, превращаясь в человеческое, распадаются на мужское и 

женское начало: духовное (антенна, больше дух, функция) – 

стратегическое; и материальное (ретранслятор, больше душа, 

физиология) –  тактическое. Божественное сначала поступает 

через мужчин из тонких планов будущего. Будущее заземляется, 

стабилизируется и приумножается в основном женщинами, 

превращаясь в настоящее, которое должно после чистки, то есть 

отбора самого действующего, опять возвращаться к 

Божественному истоку. То есть необходимо поступать 

соответственно понятому чувству и более совершенному 

мировоззрению. Забытая нами пока функция возврата.  


